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VALE DO RIO PRETO

Atos da Administração

EDITAL DE CONVOCAÇÃO N.º 02/2015

O Secretário Municipal de Administração, no uso de suas
atribuições legais e com base no que contém o Processo nº 4015/
2013 conforme Edital 01/2013, referente ao Processo seletivo para
Estagiários convoca os classificados abaixo relacionados para com-
parecerem junto à Divisão de Recursos Humanos da Secretaria de
Administração, localizado na Rua Cel. Francisco Limongi, nº125–
Centro – neste Município, das 10 às 16 horas, munidos dos seguin-
tes documentos:

- Título de Eleitor (cópia e original);
- Cédula de Identidade (cópia e original);
- C.P.F. (cópia e original);
- Carteira de Trabalho (cópia e original);
- Certidão de nascimento ou casamento (cópia e original);
- Quitação com as obrigações militares somente para os homens
(cópia e original);
- Quitação com as obrigações eleitorais (cópia e original);
- Comprovante de vacinação (cópia e original);
- Comprovante de residência (cópia e original);
- 3 fotos 3x4 recentes;
- Diploma comprobatório da escolaridade
- Declaração de matricula.
- Declaração de freqüência escolar.

Classificado(a):

Psicologia
MARIANA LAUREANO TUNES

São José do Vale do Rio Preto, 06 de maio de 2015.

SIRLEA ESTEVES MACIEL DIAS
Chefe da Divisão de RH
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Atos da Fazenda

RECURSOS FINANCEIROS LIBERADOS PELA ESFERA FEDERAL - MÊS ABRIL DE 2015
Cumprimento ao Artigo 2º da Lei Federal nº 9.452 de 20 de março de 1997.

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 006 /15

Ata da SextaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aosdez dias do mês demarçodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do Senhor
Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco Lima Bulhões,
Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva, Marcelo Rabello Neves, Luís de
Souza Teixeira e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença, e, havendo número legal, às dezenove
horas e quinzeminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,convidou o VereadorLuís
Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo
Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº 05, da Sessão Ordinária do dia cinco de março
de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor
Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do
Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP
nº 153/15, de protocolo nº 0116/15 (Informa encaminhamento das Indicações Legislativas de autoria da Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha); Ofício GP nº 154/15, de protocolo nº 0117/15 (Informa encaminhamento das
Indicações Legislativas de autoria do Vereador DárcioAndriolo Machado); Ofício GP nº 155/15, de protocolo nº 0118/15
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(Informa encaminhamento das Indicações Legislativas de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões); Ofício GP nº
156/15, de protocolo nº 0119/15 (Informa encaminhamento das Indicações Legislativas de autoria do Vereador Marcelo
Rabello Neves); Requerimento de Informações nº 0124/15, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões e Requeri-
mento de Informações nº 0125/15, de autoria das Comissões Permanentes. Finda a leitura do Expediente e havendo
orador inscrito para a fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o
Excelentíssimo Senhor Presidente, Excelentíssimos Senhores Vereadores, o Secretário Municipal de Saúde, Alcides
Lopes Costa Filho,  Representante de Associações Moradores, o Senhor Josias Gonçalves, o Senhor Pascoal Araújo
Chaves e demais  Representantes da Associação Renasce São José, Funcionários desta Casa e demais presentes. Disse
que gostaria, conforme havia prometido em outras Sessões, de mais uma vez deixar registrado sobre a situação da
localidade de Torrão de Ouro , dizendo que espera que as ações estejam sendo realizadas para solucionar o problema
daquela localidade, como também em relação a outras Comunidades que passam pelo mesmo problema, no que diz
respeito a saneamento básico. Disse também ao Presidente e aos Vereadores que queria deixar registrado, hoje, na
presença do Secretário Municipal de Saúde, Alcides Lopes Costa Filho, que será protocolado um Requerimento de
Informações referente às ações que o Município já vem praticando para prevenção e combate à Dengue, e que tem
consciência que, ainda que o Secretário esteja presente e que este questionamento possa ser feito pessoalmente,
embora ele tenha assumido a pasta recentemente, é importante deixar registrado nesta Casa formalmente. Relembrou que
o Vereador Carlos Alberto de Oliveira também deixou registrado em Ata sobre esse problema, na última Sessão, eque é
algo que preocupa muito. A seguir, comunicou aos Vereadores, ainda que não sejam integrantes da Comissão de
Urbanismo e Infra-estrutura Municipal, que ficou mais ou menos agendado para quinta-feira, entre quinze e trinta e
dezesseis horas, a visita ao prédio que está sendo construído da Escola Municipal Santa Isabel e convidou, em nome da
referida Comissão, a todos os Vereadores e aos presentes nesta Casa. Disse que é importante acompanhar o andamento
da obra, e que a Comunidade de Jaguara necessita deste novo prédio para abrigar os alunos, pois o prédio onde
funciona a Escola não tem uma estrutura adequada. Registrou que tem consciência do esforço feito pela Direção da
Escola Municipal Santa Isabel, pelas Diretoras Adriana de Fátima Magrani e Laurineia Pereira Duarte, no sentido de dar
o melhor atendimento possível, mas sabe também o esforço feito por todos para trabalhar num prédio que não tem a
estrutura adequada. Mencionou que o Vereador Marcelo Rabello Neves também é de Jaguara e tem lutado pela comuni-
dade em relação a asfaltamento, saneamento básico e outros problemas, e que é importante que os Vereadores que
puderem possam estar presentes. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. Inscrita, a seguir, na Fala do
Expediente a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor
Presidente, demais Vereadores e todos os presentes. Disse que gostaria de desejar ao novo Secretário Alcides Lopes,
conhecido como Dico, uma boa gestão na Saúde, tendo uma boa gestão e sucesso , pois, assim, terão sucesso também
como Munícipes. Mencionou que a saúde está muito difícil em todo o Brasil , que é uma pasta de muitos problemas,
contudo estão juntos e que, como Presidente da Comissão de Saúde, Educação e Meio Ambiente, não poderia deixar de
desejar sucesso também a essa nova Equipe, dizendo que pode contar com esta Casa para, juntos, poderem tentar
solucionar os problemas. Disse, a seguir, que esperam, assim, saber qual é a Saúde que São José quer ter, porque não se
pode abraçar tudo, pois, se abraçar tudo, não se consegue fazer nada. Destacou que é importante que o pouco que for
feito, tem que ser feito com qualidade. Disse que é necessário que o Setor de Emergência funcione, porque ali, na hora
que a pessoa está naquela ânsia de socorro, após um acidente, aquele desespero todo , aquela parte ali é muito
importante. Ressaltou que a parte do tratamento também é fundamental, mas é uma coisa quevai se fazendo mais
devagar. Relembrou o que foi falado anteriormente, na semana passada,ações que têm que existir pra tratar o problema,
e disse que precisa de mais ações, e que sabe que o Secretário está com muito ânimo, porque, se não estivesse, não
aceitaria essa pasta tão difícil. A seguir, disse ao Senhor Alcides que ele está alirepresentando o povo e  que se espera
muito dele, tendo a Equipe boa e em quem realmente ele confie. A seguir, mencionou também que há um desejo de mais
ações, mais resultados, pois o povo está cansado e machucado com relação a isso. Relembrou que estiveramno Hospital
Maternidade Santa Teresinha antes de a Secretária Eliane sair, enfatizando que foi a própria Secretária que pediu pra sair,
e mencionou, que nesta visita, a Mesa Diretora da Câmara foi se apresentar, e que a deixaram bem à vontade, e que
queriam estar junto com ela pra ver os problemas, e que tivessem parceria. A seguir, disse ao Secretário de Saúde Alcides
que esperam esse apoio e poderem estar juntos nessa caminhada. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrito, ainda, na
fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presiden-
te, Senhores Vereadores, os Representantes de Associação de Moradores, o  Senhor Josias, o Senhor Amaro, Represen-
tantes da Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares, Funcionários e os demais presentes, e, de forma
especial, o ilustre Secretário de Saúde, Alcides, carinhosamente conhecido como Dico,  desejando-lhe todo sucesso à
frente da pasta da Secretaria de Saúde do nosso Município. Disse que não poderia deixar de vir a essa Tribuna, como já
mencionado anteriormente, relembrando a construção da nova sede da Escola Municipal Irene Lima, em Barrinha, para
que possam, de forma especial, fazer ali um clamor e uma ação junto ao Prefeito, junto à Secretária de Educação, pra que



possa ser realizada a construção da nova sede da Escola, tendo em vista a forma precária, pelo pouco espaço físico lá
existente, como também a construção de uma creche e, como mencionado na ata que acabou de ser lida, sobre uma
contemplação de uma Unidade Básica de Saúde. Disse que estava aproveitando a presença do novo Secretário aqui,
solicitando que todos possam serfeitos  o mais breve possível, e quem sabe que se possa, ainda neste ano, ter o
privilégio de serem contemplados com a construção da Unidade Básica de Saúde, também em Barrinha.Recordou que,
semana passada, aproveitando a fala da Vereadora Maria Anunciação, quando ela mencionou sobre a visita à Escola
Municipal Santa Isabel, citando a Comissão de Obras, a qual o Vereador Francisco atua como Presidente, e queria
também lembrar que estarão, na próxima quinta-feira, entre quinze horas e trinta minutos e dezesseis horas, fazendo uma
visita, uma vistoria, na nova Sede que está sendo construída da Escola Municipal Santa Isabel, em Jaguara. Destacou
que também estiveram visitando a Comunidade de Contendas e lá pode-se perceber que a Unidade Básica de Contendas
estava com a sua obra paralisada. Disse que hoje, pela manhã, entrou em contato com o Secretário Guilherme e ele,
prontamente, até meio surpreso, entrou em contato com o responsável da Construtora, se não lhe falha a memória, a
construtora Zaquieu Construtora, e que eles disseram que retomaram as obras da Unidade ontem. Destacou que haviam
mencionado que essa visita seria feita à Escola Santa Isabel, como também a construção da Unidade, e que se lembra
bem que aqui foi feito até um questionamento pelo Vereador Luís Carlos da Silva, em relação à construção da Unidade
de Pouso Alegre, por que não tinha iniciado, ainda, e ele falou que ali tinham sido encontrados problemas em relação ao
solo, que haviam pedido que tivesse sido feita uma sondagem, e que o laudo feito pela empresa contratada para fazer a
sondagem estava sobre a mesa do Secretário, e que ele lhe mostrou, onde realmente ali foi identificado que existe a
necessidade de ser realizado um serviço, e que, segundo o Secretário mencionou, com bate estaca ou similar, para que,
então, possa iniciar a obra, dizendo também que está trabalhando nisso, para que essa obra  em Pouso Alegre possa
acontecer o mais rápido possível.A seguir, o Vereador Francisco disse que foi contactado hoje, e que falou isso com o
Secretário Guilherme, e ele disse que talvez estivesse com os Vereadores um diae que, ainda essa semana, estaria lhe
passando  um problema antigo na Comunidade de Parada Morelli, e que aqui se junta, de forma solidária, ao Vereador
Carlos Alberto de Oliveira e também ao Vereador Luís de Souza Teixeira, que residem lá, e que é um problema agravado
com a chuva, na Rua Francisco José de Mello Junior, que é uma rua que não teve um bom desnível quando foi feita, foi
executada a construção de uma rede para captação de água, mas essa rede hoje se encontra assoreada, e que , a cada
chuva, infelizmente, os  moradores que lá residem  não têm como saírem de casa, a não ser com água pela canela. O
Vereador Francisco destacou, a seguir, que o SecretárioGuilherme disse que estaria lá, ainda essa semana, e lhe parece
que o Vereador Marcelo Neves esteve presente, no local, hoje, e que também entraram em contato com ele, pra que o mais
rápido possível aquele problema possa ser solucionado. A seguir, disse que queria ver também a disponibilidade dos
Vereadorespara, quem sabe, até na própria quinta-feira, onde estarão visitando a Escola Municipal Santa Isabel, em
Jaguara, ou, se possível, na sexta-feira, também estarem fazendo uma visita na Comunidade de Parada Morelli, junto com
o Secretário de Obras, se houver possibilidade, pra resolver aquele problema, de forma definitiva, pra amenizar um pouco
os transtornos que lá acontecem. A seguir, o Vereador Francisco disse que gostaria de parabenizar as Mulheres que
estão presentes hoje, nesta Casa ,pela comemoração, no último domingo, pelo Dia Internacional da Mulher, como
também estender isso a todas as Mulheres de São José do Vale do Rio Preto. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção
de todos. Findas as Falas no Expediente, e não havendoordem diaehavendo orador inscrito para as Explicações Pesso-
ais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, solicitando que ficasse registradoo seu cumprimento a
todas as Mulheres pelo Dia Internacional da Mulher e o agradecimento a esta Casa Legislativa, pela homenagem,
destacando a participação de Mulheres na composição da Câmara Municipal, citando a Ex-Presidente e Ex-Vereadora
Sandra Maria de Paiva Gama , a Vereadora Rosana Raposo e a Vereadora Maria Anunciação, destacando também a
presença de Mulheres que frequentemente acompanham as Sessões da Câmara Municipal.Àsvintehoras equinze minu-
tos, oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes
no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no diadoze de marçode dois mil
e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida
e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emdez de marçode dois mil e quinze.
Apm

Ata nº 007 /15

Ata da SétimaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdozedias do mês demarçodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do
Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco Lima
Bulhões, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva, Marcelo Rabello
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Neves, Luís de Souza Teixeira e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença, e, havendo número legal,
às dezenove horas e quatorzeminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,convidou
o VereadorLuís  Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor Presidente solicitou que
o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº 06, da Sessão Ordinária do dia
dezde março de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o
Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura
do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício
GP nº 164/15, de protocolo nº 135/15 (Encaminha convite para eventos promovidos pela Secretaria Municipal de Turis-
mo, Esporte e Lazer); Ofício GP nº 167/15, de protocolo nº 136/15 (Solicita arquivamento do Projeto de Lei nº 067/15);
Ofício GP nº 168/15, de protocolo nº 137/15 (Projeto de Lei que inclui Parágrafo Único no Artigo 1º da Lei nº 1.717/2012);
Requerimento de Informações nº 126/15, de autoria das Comissões Permanentes; Requerimento de Informações nº 127/
15, de autoria das Comissões Permanentes; Requerimento de Informações nº 128/15, de autoria das Comissões Perma-
nentes; Requerimento de Informações nº 132/15, de autoria das Comissões Permanentes; Indicação Legislativa nº 133/
15, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves e Ofício de protocolo nº 131/15 (Federação dos Servidores Públicos
Municipais do Estado do Rio de Janeiro). Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito para a fala do
Expediente, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo
Senhor Presidente, Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representante de Associações Moradores, Representantes
da Associação Renasce São José, Servidores desta Casa e demais presentes. Disse que queria registrar mais uma vez,
como prometeu em outras Sessões, em relação ao problema que ocorre na localidade Torrão de Ouro, no que diz respeito
a saneamento básico, estendendo o pedido para as demais localidades do Município que precisam deste atendimento.
Destacou que, em alguns locais, pode-se visualizar água de esgoto correndo pela Rua, como acontece em Torro de Ouro,
e disse que querem realmente que esta situação seja solucionada, e que os demais bairros que passam pelo mesmo
problema tivessem atendimento. Finalizou, agradecendo aos Vereadores desta Casa, que estiveram visitando a Escola
Municipal Santa Isabel, Francisco Lima Bulhões, Lucas Duarte Rabello, Marcelo Rabello Neves e Luís Carlos da Silva,
e também aos demais Vereadores que não puderam estar lá hoje, mas que estão dispostos a ajudar, mencionando que
aVereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha  justificou que não poderia estar presente. Disse que foi muito
importante, pois tiveram a oportunidade de fazer alguns questionamentos sobre a obra, ao responsável, Senhor Vinícius,
e que foi protocolado nesta Casa um Requerimento que será direcionado ao Poder Executivo, para buscar informações
sobre o andamento da obra. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.Inscrito na fala do Expediente, o
Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vere-
adores,  Representantes de Associações de Moradores , Representantes da Associação Renasce São José, os Servido-
res desta Casa, Assessores Parlamentares, demais Senhores e Senhoras. Disse que subia mais uma vez, nessa Tribuna,
para fazer menção, como já fez anteriormente, à necessidade de construção da nova Sede para abrigar os alunos da
Escola Municipal Irene Lima, como também a necessidade de construção de uma creche, na Comunidade de Barrinha. A
seguir, mencionou que aproveitava a oportunidade, da mesma forma que a Vereadora Maria Anunciação vem registran-
do sobre a visita, na Escola Municipal Santa Isabel, e que lá ficaram satisfeitos, em parte, com o que viram, porque viram
a obra em andamento. Disse também que algo que muito preocupou é que pôde ser identificado que,infelizmente, o que
foi acordado com a Comunidade e o que foi acordado com essa Casa, pelo Senhor Prefeito,  pelo Senhor Guilherme, e até
mesmo pela Empreiteira que ganhou a licitação, porque quando ela participou de uma licitação havia ali, dentro do
cronograma, um prazo para término da obra. Destacou, a seguir, quepuderam identificar que, infelizmente, o prazo não
poderá ser cumprido e que tem certeza de que as informações chegarão escritas nesta Casa, através de requerimento,
que aqui foi feito, para verificar qual será o novo prazo dado para o término da construção da nova Sede da Escola
Municipal Santa Isabel. O Vereador Francisco disse também que esperam muito com um anseio imenso, não somente por
parte dos Vereadores que têm uma atuação direta lá, que é a Vereadora Maria Anunciação, que atua como profissional
naquela Escola, como também o Vereador Marcelo Rabello Neves, que é morador daquela Comunidade, mas que tem
certeza do anseio de todos os demais Vereadores e, como foi lido na ata, também fez esse convite na Sessão anterior ,
mencionando que gostaria de estendê-la, porque houve uma reclame da população de Parada Morelli essa semana, e
acredita que isso é de conhecimento de todos os Vereadores, porque isso foi mencionado por ele e lido em ata, e que é
uma matéria que parece que foi divulgada pela Rádio Ativa FM, em relação a saneamento, numa rede de captação d’água
que foi construída e que hoje, infelizmente, não está conseguindo atender mais aquela população. Disse, a seguir, que
entrou em contato com o Secretário Guilherme e ele se prontificou em estar lá com os Vereadores, amanhã, em especial
aos Vereadores que fazem parte da Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal, e que ,como já o fez , novamente
estava estendendo o convite ao Excelentíssimo Senhor Presidente e a todos os demais vereadores para que possam
estar lá, juntamente com o Secretário, e que espera que possam sair de lá com uma data limite para início e término
daquela obra, que precisa ser feita para que a Comunidade possa ser atendida. Disse também que destacava a questão



da data, porque tiveram um problema na semana que aconteceu o Carnaval, em São José do Vale do Rio Preto e nos
demais Municípios, onde uma chuva forte fez com que algumas casas fossem invadidas pela água, e que lá estando o
Prefeito, juntamente o Vereador Francisco e com o Secretário de Obras, e deu-se um prazo para os moradores daquela
localidade, em especial os que foram afetados pelo problema, que, até o dia 15 desse mês, as obras de substituição de
manilha lá existente estariam iniciando, contudo, infelizmente, acredita que três dias não será tempo suficiente pra que a
obra inicie, tendo em vista que as manilhas ainda não foram entregues. O Vereador Francisco, disse, ainda, que é
lamentável quando se menciona prazos e não se pode cumprir com eles, e porque acaba sendo frustrante para aqueles
que esperam, com ansiedade, a solução de um problema que se arrasta há anos. A seguir, solicitou ao Presidente Lucas
que pudesse ser bem enfático e categórico com o Secretário de Obras, para que, com a visita amanhã, na Comunidade de
Parada Morelli, possam sair de lá com uma data, porque é uma rede de manilhas que precisa ser substituída, e questionou
qual a dificuldade de o Poder Executivo realizar uma obra daquele porte. O Vereador Francisco estendeu o convite não
somente aos Vereadores da Comissão de Urbanismo e Infraestrutura, mas aqueles que puderem, dizendo que sabem que,
às vezes, nem todos podem estar presentes, mas que, assim como hoje, acredita válida a visita à Escola Municipal Santa
Isabel, e que tambémpossa ser válida amanhã e, se possível, com a presença do maior número de Vereadores. Finalizou
sua fala, agradecendo.Findas as Falas no Expediente, e havendoordem do dia,Requerimento de Informações nº 0124/15,
de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões e Requerimento de Informações nº 0125/15, de autoria das Comissões
Permanentes, aprovadossimbolicamente,e havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna oVereador
DárcioAndriolo Machado,e, àsvintehoras edezesseteminutos,oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a
presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião
Ordinária, a ser realizada no diadezessete de marçode dois mil e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não
definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta
Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José
do Vale do Rio Preto, emdoze de marçode dois mil e quinze.
Apm

Ata nº 008 /15

Ata da OitavaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aosdezessete dias do mês demarçodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do
Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo
VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva, Marcelo Rabello Neves, Luís de Souza Teixeira
e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,estando ausente a Vereadora Maria Anunciação da Silva,
e, havendo número legal, às dezenove horas e quinzeminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.
Em seguida,convidou o VereadorLuís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor
Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº 07, da
Sessão Ordinária do dia dozede março de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro,
letra B, do qual constavam: Projeto de Lei nº 145/15 (Estabelece a Possibilidade do Agendamento Eletrônico de Consul-
tas para Idosos e Portadores de Deficiência); Indicações Legislativas nºs 133/15, 139/15 e 144/15, de autoria do Vereador
Marcelo Rabello Neves; Indicações Legislativas nºs 141/15, 142/15, 143/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha. Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito para a fala do Expediente, oVereador
MarceloRabello Neves, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Senho-
ras e Senhores, e demais Assessores desta Casa. Disse que não somente ele foi procurado essa semana, a respeito de a
Empresa Progresso ter retirado o último horário das 11 horas da noite, saindo de Petrópolis. Relembrou que, salvo
engano, faz aproximadamente um ano e meio que o Vereador Dárcio esteve com ele, junto com o dono da Progresso, em
Três Rios, onde foi formado um acordo que, se conseguissem voltar com o ônibus, passando na Estrada União Indús-
tria, que eles aumentariam a demanda dos horários de ônibus para Petrópolis e baixaria a passagem. Disse, a seguir, que
, então, foram ao Prefeito de Petrópolis, o Senhor Rubens Bomtempo, e foram convidados, na posse, e, na época, o
Vereador Dárcio era o Presidente, e que foi firmado esse acordo, na presença do Prefeito de Petrópolis, e foi alegado que
baixaria a passagem e aumentaria os horários de ônibus para Petrópolis. A seguir, o Vereador Marcelodisse que  é com
tristeza que vem ler a nota, que saiu na Tribuna de Petrópolis, e que a justificativa que eles colocaram é a baixa demanda
de passageiros e que não compensa o custo da viagem. O Vereador Marcelo então destacou que, há dois anos,eles
estavam conseguindo manter o horário do ônibus, saindo de Petrópolis às dez horas e meia, conseguindo o ônibus
passar por onde eles queriam, e questionou como é que baixou a demanda. Disse ao Presidente que não conseguia
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entender , pois isso é simplesmente uma linha do que foi colocado na Tribuna de Petrópolis. Destacou que um usuário
colocou da seguinte forma: “Eu comecei a fazer minha faculdade justamente porque esse horário de ônibus me permite
chegar mais cedo e que eu consiga dormir e trabalhar no dia seguinte, de acordo com o Gerente Regional da Progresso,
que o Senhor Sebastião Evangelista que nada tem haver”. Ele é apenas um funcionário da empresa e representa ela aqui
como Gerente. Ele colocou a entrevista, em média, apenas cinco passageiros vêm viajando nesse horário. O Vereador
Marcelo disse  que está chamando a eles de mentiroso, para não falar outra palavra, e considera que ele é amigo de todos
aqui, é funcionário da empresa, vai defender a empresa,  mas que, dessa forma que está aqui, não é correto. Destacou que
ainda colocou que há dias de grande movimento e o Vereador Marcelo disse que não conseguia entender que, se tem dia
de grande movimento, como é que ele vai colocar que, em média, tem cinco passageiros e que, então, não está tendo
coerência nas palavras que está usando aqui, e que muita gente viaja no ônibus de São José,mas a média é essa mesmo.
Destacou que esse carro vai para Petrópolis, às vezes, sem nenhum passageiro e relembrou que o Vereador Dárcio aqui,
por várias vezes, colocou em algumas Sessões, parabenizando a Progresso, porque a demanda de passageiros tinha
aumentado. Disse que, sem passageiro, a Progresso não vai para Petrópolis e, na volta, grande parte desce na Posse, e
que, se o ponto final é em São José ou na Posse, não importa, ele vem com passageiro de lá pra cá, e que considera que
isso está sendo uma afronta ao povo de São José. O Vereador Marcelo disseque está indignado e que gostaria que a
Comissão fizesse um requerimento, que fossem até a empresa, porque não adianta irem até a Progresso, pois vão se
deparar com a entrevista que o funcionário deu aqui. Destacou, também, que o horário não paga nem o custo do óleo e
que chega até ser cômico, e explicou que era para suprir as necessidades dos passageiros, a empresa disponibilizou um
novo horário na linha Areal, saindo de Areal às dez horas da noite. O Vereador Marcelo questionoucomo um passageiro
ou um aluno que sai às dez horas de Petrópolis, vai conseguir pegar esse ônibus aqui na Posse às dez horas. Disse que
é inadmissível essa declaração e que chega a ser contraditório tudo aquilo que vem colocando, e que foi só perder o
PETU, pois a empresa perdeu a licitação do PETU, que, em retaliação, tirou esse horário de ônibus de onze horas, porque
há mais de dez anos existe o horário de ônibusdez horas ou dez e meia, saindo de Petrópolis, e que quem faz faculdade
ou quem trabalha lá, conforme a menina relata aqui, que vem do Rio de Janeiro, que trabalha lá, questionando como é que
essa mulher vai vir embora. O Vereador Marcelo destacou que não consegue entender, pois, há mais de dez anos esse
horário é de dez e dez e meia, passaram para onze horas, não tem demanda. A seguir, o Vereador Marcelo disse que não
sabe qual é a forma legal que podem estar reivindicando essa situação da Progresso. Solicitou que seus pares pudessem
estar somando, inclusive o Vereador Dárcio, que foi lá na Empresa com ele, fizeram um acordo junto com o Prefeito
Rubens Bomtempo, e esse acordo está sendo quebrado. A seguir, o Vereador Marcelo também destacou que, da forma
que está sendo colocado hoje, é uma passagem cara, aumentou a passagem, e tiraram os horários de ônibus e que,
quandocolocaram aqui a lei de sessenta anos de idade, favorecendo a população, se a empresa não tem subsídios, então
não cabe a ele, Vereador Marcelo, falar se tem ou se não tem, e que isso é uma coisa do Prefeito com a Empresa, mas o que
não pode ser feito é a população ser prejudicada. Disse que gostaria de ver com seus pares como podem estar sugerindo
essa forma de voltar ao horário normal, o de dez horas, dez e meia, o de onze horas, mas que tirar horário ele considera
inadmissível. O Vereador Marcelo disse, ainda, que, se a empresa perdeu o PETU, a licitação do PETU, ela retirou os
horários do que ela acha e que considera que nada mais justo abrirem uma CPI contra a Progresso, porque tem mais
coisas por debaixo do pano, pois é inadmissível colocar uma passagem, dentro de São José, é um absurdo, porque deve
dar doze a quinze quilômetros de Rio Bonito a Poço Fundo, no máximo, e  o valor de R$ 15,00 - quinze reais-  não justifica
os meios que se anda. Finalizou sua fala, agradecendo e solicitando ao Senhor Presidente Lucas para que pudesse estar
colocando o seu Gabinete à disposição a população e que os Vereadores pudessem estar fazendo, em nome da Presidên-
cia, essa convocação, mas do dono da Empresa, e não do Senhor Evangelista, até porque ele é um funcionário da
Empresa.Inscrito, na fala do Expediente, o VereadorCarlos Alberto de Oliveira, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo
Senhor Presidente, estendendo o cumprimento aos demais  colegas Vereadores,  Senhores e Senhoras. Disse que queria
agradecer, pois esteve lá em Morelli, juntamente com a Vereadora Rosana para falar sobre a Dengue, porque só em
Parada Morelli, somente no lado em que reside, já podem contar quarenta pessoas. Mencionou que, na verdade, não
podem reclamar da Vigilância Sanitária, porque hoje eles já tiveram lá e hoje mesmo já foram dois carros fumacê, e já
passaram ali em Parada Morelli, em toda a área do Grotão, e ficam muito felizes, porque eles também estão lutando, com
pouca gente também, e que a realidade é o seguinte, que é também orientar o povo. O Vereador Carlos Alberto disse que
iriapedir seu amigo Fabinho que colocasse na Rádio também orientando o povo, trabalho  que tem sido feito, como a
Professora e Vereadora tem orientado os alunos e tem funcionado, porque criança não mente, fala mesmo. Mencionou,
a seguir, que o Fabinho disse que amanhã, às dez horas, também vai fazer um lembrete ao povo, que também são
responsáveis pela Dengue, têm que tambémse conscientizar de não se pode permitir que água fique parada. Destacou
que, às vezes, a pessoa só lembra quando é contaminada pela Dengue, mas não podem falar nada, pois foram hoje
recebidos na Secretaria de Saúde, com toda atenção, e vão tomar essa providência hoje mesmo. Relembrou a fala do
Vereador Marcelo sobreo problema que mencionou, pois tiraram o horário de Areal e disse que há funcionários que
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sobem naquele horário, e que vai ver como vai fazer com esses funcionários, porque eles não podem sair às cinco horas
do serviço e, pra esperar até dez horas, não tem como, e amanhã vai pensar no que vai fazer com seus funcionários da
farmácia. A seguir, o Vereador Carlos Alberto disse que iria voltar a falar daquele asfaltozinho, de Parada Morelli, porque
choveu, têm problemas sérios, porque passaram a máquina de uma forma que a água para e, na descida do Odilei, na
subida da sua casa, temos que usar enxada e, se quiser, pode subir ou deixar o carro ao lado da estrada. Solicitou que o
Prefeito pudesse dar uma olhadinha naquela listazinha que ele deixou lá, pois o Secretário diz que não pode fazer nada
sem o seu patrão dar ordem, e que a ordem que tem é essa lista. O Vereador Carlos Alberto disse também que deu uma
olhada na lista e pediu ao Moacirque também olhasse, mencionando que não existe esse asfalto em Parada Morelli,
fizeram um trecho e largaram o resto, sem decisão. Finalizou sua fala, agradecendo e dizendo que queria deixar para o
Prefeito que desse uma lida naquela listazinha, e que se pode colocar o resto, meio caminhão de asfalto, para completar
o serviço, relembrando que o Secretário diz que tem que obedecer a ordem do patrão.Inscrita na fala do Expediente, a
Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente,
Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José,  as Senhoras Lucimere Madei-
ra Marques e Darly Maria de Lima, Assessores Presentes, Darci José Candido, Josias Gonçalves e demais presentes.
Justificou a falta da Vereadora Maria Anunciação da Silva, que não está presente, porque foi ao Rio de Janeiro, pois ela
sempre usa a Tribuna em todas as Sessões referente à localidade de Torrão de Ouro, em relação ao saneamento básico.
Disse também que está usando a Tribuna para falar sobre um dos grandes problemas, que temos em São José, referente
ao saneamento básico, não só na localidade de Torrão de Ouro, mas em outros como: nos Bairros de Jaguara, Morelli e
Valverde, e em todo o Município. Relembrou sua campanha eleitoral e disse que observou, antes de ser Vereadora, na
campanha, que era um dos grandes problemas que interfere na população, na saúde, no solo, no meio ambiente, e em
toda a população, trazendo doenças, mosquitos. Relembrou que estiveram, juntamente com a Comissão, nesses locais
que foram citados: Morelli, Jaguara, Barrinha, dizendo que puderam ver de perto esse problema. Disse, a seguir, que,
como representantes do povo, não estão deixando de fazer o trabalho, e que, de repente as pessoas não sabem que estão
naquela localidade, porque não têm um meio de comunicação na hora que estão naquele local, mas, quando visualizam
os problemas, entram em contato com o Secretário e o mesmo agradece muito a ajuda. Destacou que, depois que fizeram
essas visitas, foram aos Secretários de Obras, Secretário de Meio Ambiente, e com o Presidente Lucas, ao Secretário de
Defesa Civil, onde falaram sobre todos os problemas de São José,  sobre saneamento, com o Secretário , que é da sua
pasta, falaram sobre as árvores que estão sobre a rede do Município de alta tensão, e também outras localidades como
Pedras Brancas, Santa Fé, Pouso Alegre, destacando que, quando chove, os galhos caem  nos fios e ficam sem luz e são
grandes os problemas em toda a extensão. A Vereadora Rosana destacou também que levou, ao Secretário, o problema
do Parque Vera Lúcia, e que hoje passou lá, entre as sete e dez da manhã, e que já estavam consertando o bueiro que
estava aberto. Mencionou, a seguir, que não adianta falar, sem comunicar o Secretário. Disse, a seguir, que é importante
que não só os Vereadores, mas toda a Comunidade, quando houver um problema, que falem com os Vereadores ou direto
com os Secretários, pois, assim, vão ficar sabendo do problema, e vão atuar naquilo, destacou que eles não têm olhos em
todos os lugares e que, então, precisam de ajuda, os Secretários ficam satisfeitos com as visitas e com as cobranças.
Mencionou que falam sobre capina, roçadas, rede de captação de água pluvial, saneamento básico, entulhos, e que as
pessoas acham que limpar seu quintal e jogar entulhos nas Ruas é problema é da Prefeitura. Registrou que passou pela
Escola São José e que, em frente, fizeram a limpeza e jogaram o mato cortado na calçada, para que então a Secretaria de
Meio Ambiente, junto com a Secretaria de obras, limpe, isso tudo acontece porque não tem fiscalização. A Vereadora
Rosana disse que, ao passar nos bairros e ver muito entulho perto dos latões de lixo, é que lixo é lixo e entulho é entulho,
considerando que deveria ter um disque-entulho e também multa para as pessoas que estão jogando, entulho na Rua e
sugeriu que criem o disque-entulho. Destacou que a responsabilidade não é só sua, que é Vereadora, ou dos Vereadores
que são os fiscais, mas de todos. A seguir, mencionou sobre o problema da Dengue, relembrando o que o Vereador Luri
falou e que já fizeram requerimentos sobre o assunto. Relembrou que foram a Secretaria Municipal de Saúde para ver
como estava a ação referente à Dengue e foram bem atendidos. Registrou que também estiveram na Secretaria de Defesa
Civil e falaram sobre os carros abandonados, sobre o trânsito horrível de São José, mencionando que não estão
dormindo, e que não estão ao vivo numa Rádio a toda hora pra serem ouvidos, a conversa com o Secretário ou com o
Prefeito. A Vereadora Rosana destacou que estão exigindo ações, mas fica parecendo que o Vereador não está fazendo
nada. Mencionou que a Associação Renasce está aqui presente e sabe quem usa a Tribuna, a leitura da Ata ou as
indicações que aqui são feitas, porque as indicações vão para a presença do Secretário, onde ele tem que ler ou ele vai
arquivar, ou agir. Disse também que estão cansados de falar sobre a diferença do Executivo e do Legislativo e que não
temos o poder para Executar, e estamos agindo com as Comissões todas reunidas, levando ao Secretário, os problemas.
A seguir, a Vereadora Rosana disse que depois o Vereador Francisco poderia falar melhor sobre a visita do Secretário de
Saúde no Posto em Barrinha, mas queria registrar que é muito bom ter Secretário sempre nos locais para saber o que está
acontecendo, e, se o problema vem de muito tempo para resolver, existem indicações que têm que ser resolvidas mais
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urgentemente e há problemas que não podem esperar. A seguir, a Vereadora Rosana mencionou que, quando esteve na
Secretaria de Meio Ambiente, o Secretário disse que estava para resolver o problema de saneamento básico do Torrão
de Ouro, e questionou quanto tempo demorou essa ação, mas disse que o importante é que se resolva. Disse que em
relação à iluminação pública, também pediu providência, e que, quando estava lá conversando com o Secretário Guilher-
me, o Presidente Lucas ligou, pedindo a iluminação, com urgência, na passarela da Ponte de Contendas, destacando que
estão preocupados com os mesmos problemas, não importando o lugar: Barrinha, Pouso Alegre, querem que se resolva
em todo o Município e principalmente os que são mais graves. A seguir, a Vereadora Rosana também mencionou que
hoje o Município está com um problema muito sério, a Dengue, mas que isso é um problema de todos. Destacou que,
como Professora, está fazendo ações na Escola que trabalha, existem projetos a serem trabalhados, o dia vinte e dois de
março, ocasião em que vão falar sobre o dia Mundial da Água, um assunto tão importante para São José. Destacou que
ela, como Professora, pode falar sobre as ações da Dengue que estão sendo desenvolvidas nas escolas, mas, de repente,
não houve muita ação, na área da Saúde, ano passado, mas nas escolas pode provar, foi trabalhado. A seguir, disse que
hoje, nesta Casa Legislativa, há dezessete pessoas, se cada um for para sua casa conscientizar seu vizinho, seu auxiliar,
seu parente, seu tio sobre a importância daconscientização da  Dengue, estamos ajudando o Município, parecendo
brincadeira falar sobre o mesmo assunto, contudo são ações que têm que ser tomadas. Finalizou sua fala, agradecendo
e dizendo que não têm que esperar ações só do Governo, mas as pessoas estão acostumadas a esperar tudo do outro e
não querem fazer sua parte, e que precisam fazer também.Inscrito, na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima
Bulhões, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores,
Representante de Associação de Moradores, o Senhor Josias Gonçalves, a Associação Renasce São José, os Assesso-
res Parlamentares, Funcionários e demais presentes. Disse que mais uma vez vem a essa Tribuna para deixar registrado
o reclame em relação à construção da nova sede da Escola Municipal Irene Lima, em Barrinha, assim como também de
uma creche para que possa ofertar o serviço para os pais deixarem seus filhos, para, então, conseguirem trabalhar, tendo
um pouco talvez sossego, porque, infelizmente, muitos pais saem para trabalhar e deixam a criança tomando conta de
outra criança, e que sabe da preocupação que isso traz para um pai. Mencionou que queria fazer suas as palavras dos
colegas que o antecederam e, de forma especial, em relação ao Vereador Marcelo Rabello Neves, parabenizando-o, em
primeiro lugar, pelo Projeto que ele protocolou, nesta Casa, hoje, que se preocupa com o atendimento com as pessoas
com mais idade, pessoas essas que tanto contribuíram para o nosso Município, o atendimento mais humanitário. A
seguir, disse que, em relação ao que o Vereador Marcelo comentou, mais uma vez, infelizmente, somos acometidos de
uma notícia que causa transtornos para a população e preocupação para esta Casa, pois a única Empresa responsável
pelo nosso transporte público, mais uma vez vem brincar com a população de São José do Vale do Rio Preto, brincar com
essa Casa. O Vereador Francisco disse também que o Vereador Marcelo bem colocou aqui, um horário da qual também
foi motivo de questionamento pelo Vereador Francisco, o horário das vinte e três horas, inúmeros alunos cursam a
faculdade lá. O Vereador Francisco disse, ainda, que, por coincidência, a sua esposa também está cursando uma
faculdade e depende deste horário de ônibus para poder voltar, e o que lhe foi informaram que estavam tirando o horário
das vinte e três horas. Disse que vê mais o descaso com o Município de São José do Vale do Rio Preto e com as pessoas
desse Município, que precisam se se locomover ao Município próximo, Petrópolis, e depois depender de um transporte
coletivo para poder regressar para o seu Município, e que o último horário, então, a ser disponibilizado para a população
Vale riopretana é às dezenove horas. Disse que é uma vergonha, um absurdo e que o Vereador Marcelo mencionou que
é dezoito horas, impossibilitando até as pessoas que residemaqui e trabalham lá, que dependem de uma condução
também de voltar.  A seguir, destacou que, quando o Vereador Marcelo sugeriu que a Comissão responsável, que é a
Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal, a qual o Vereador Francisco preside,que pudessem então convocar,
e ressaltou que iria usar a expressão de convocar, mas que gostaria de sugerir ao Presidente, como convite, uma forma
mais elegante, para não dizer o quanto essa Casa está em relação a essa medida tomada pelos responsáveis da Empresa
Viação Progresso, e que realmente pudessem vir a esta Casa e não trazerem um planilha dizendo que não existe como
manter uma linha essa linha e que ela está dando prejuízo. O Vereador Francisco disse que, quando entrou em contato
com a sua esposa, pois não estava hoje no Município,perguntou quantas pessoas vêm com ela, de ônibus, e ela lhe
disse que, pelo menos, de Posse para cá, normalmente dez a doze pessoas, e, até Pedro do Rio e Itaipava, um outro tanto.
Disse que realmente há necessidade de ser revisto e questionou qual é o prejuízo. Mencionou, a seguir, que entrou em
contato hoje, com o Senhor Evangelista, responsável aqui no Município, e ele também passou essa situação que, em
determinado momento, a linha não custeia o combustível.Solicitou ao Presidente Lucas que pudesse oficiar, através da
Casa, um convite, se possível, assinado não somente pelo Vereador Marcelo ou pelos Membros da Comissão de
Obras,mas por todos os Vereadores,  e que pudessem assinar esse convite para mostrar o quanto a Casa está unida, e
não só para cobrar, exigir,  obrigar,  mas pelo menos aquilo que é prerrogativa de uma Empresa, que participou de uma
licitação, que ganhou uma licitação, possa cumprir com a nossa população. A seguir, disse que queria se reportar aos
colegas Vereadores as duas visitas que fizeram nas Comunidades de Rio Bonito, Barrinha e Parada Morelli, e que o
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Secretário de Obras esteve , juntamente com eles, e alguns colegas os acompanharam e lá foi questionado o prazo em
relação à substituição da rede, para captação de água  de Barrinha, como mencionou na Tribuna, na semana passada.
Destacou que o prazo foi lançado pelo Secretário, para realização da obra, juntamente com o Prefeito , e não foi cumprido,
e que o Secretário justificou o atraso devido ao não recebimento das manilhas, por parte da pessoa responsável que
ganhou a licitação. Mencionou também que está aguardando que essas manilhas cheguem e que já entrou em contato
com a empresa, e segundo ele, já foi feito o empenho e que, enfim, só está faltando entregarem, para poder receber. O
Vereador Francisco mencionou que acredita que isso será feitodentro dos próximos dez dias,  a entrega, e que, então, ele
passou um novo prazo para esta Casa , e que ele disse que estaria usando a Tribuna e compartilhando com os colegas
aqui, e que o prazo é o dia quinze de abril. Disse ao Senhor Presidente e demais colegas que vão ser complacentes, com
mais trinta dias, para que o problema enfrentado pelo moradores de Barrinha sejam  solucionados. A seguir, o Vereador
Francisco também registrou que estiveram na Comunidade de Parada Morelli, onde foi dado um prazo pelo Secretário de
Obras e que, nos próximos quinze dias, o material seria colocado no local, ou seja, na Rua Francisco José de Melo Junior,
e assim esperamos, pois inúmeros são os transtornos, e como foi citado sobre a água que se acumula na Rua, como
também o esgoto, como foi visualizado pelos Vereadores que lá estiveram. Disse que também estiveram, na Comunidade
de Barrinha, acompanhado dos colegas, visitando a Unidade Básica de Saúde, e ali foram detectados inúmeros proble-
mas, e que o Senhor Alcides, hoje ocupando a pasta da Secretaria de Saúde, esteve com ele lá hoje, naUnidade Básica
de Saúde, e levou para os responsáveis da equipe sugestões de como amenizar o problema enfrentado por eles, e
acredita que, com a conversa dele com a responsável, a enfermeira Monara, o problema enfrentado pela Unidade, até o
dia trinta desse mês, será solucionado e, em relação à obra de melhoria da Unidade, também que os colegas viram,
levaram o Projeto e, inclusive, por coincidência, o tempo em que estavam lá, pela manhã, puderam ver um construtor
olhando, analisando, para poder colocar um orçamento. A seguir , disse que espera que isso seja resolvido o mais breve
possível, e que  fica alegre com o empenho de alguns que ocupam  o Executivo hoje, e trabalham de mãos dadas com esta
Casa para sanar problemas, porque, na realidade, fomos confiados para aqui estar e apresentar as necessidades da
população, e que  isso se manifesta quando conseguem visualizar a ação por parte do Executivo, como já foi mencionado
aqui, anteriormente, por ele, Vereador Francisco e outros colegas Vereadores. A seguir destacou que precisam estar
unidos, e que, mais do que isso, precisam de ação, citando, por exemplo, a respeito o que o Vereador Carlos Alberto de
Oliveira mencionou aqui na Tribuna, na semana passada, esse sério problema, que não só acomete São José do Vale do
Rio Preto, mas é um problema de Brasil, o caso da Dengue, mas que, de pronto, os responsáveis da Secretaria de Saúde
já visitaram a comunidade, já identificaram os possíveis focos, e ações estão sendo feitas e éisso que querem, e espera
que cada vez mais essa união possa trazer ação em prol do povo Valeriopretano. Finalizou sua fala, agradecendo.Findas
as Falas no Expediente, e havendoordem dia,Requerimento de Informações nº 0126/15, de autoria das Comissões
Permanentes e Requerimento de Informações nº 0128/15, de autoria das Comissões Permanentes, aprovados simbolica-
mente. Ehavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna oVereador Marcelo Rabello Neves
e,àsvintehoras etrinta e seisminutos,oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e
registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser
realizada no dia vinte e quatrode marçode dois mil e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida.
E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, emdezessete de marçode dois mil e quinze.
Apm

Ata nº 009 /15

Ata da NonaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e quatrodias do mês demarçodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do
Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, Maria Anunciação da
Silva,Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva, Marcelo Rabello Neves,
Luís de Souza Teixeira e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença, e, havendo número legal, às
dezenove horas e vinteminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,convidou
aVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor
Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº 08, da
Sessão Ordinária do dia dezessetede março de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro,
letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 182/15, de protocolo nº 148/15 (Solicita substituição aos membros indicados
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anteriormente, objetivando formalizar nova composição do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adoles-
cente); Ofício GP nº 187/15, de protocolo nº 149/15, Projeto de Lei (Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$
30.000,00 – trinta mil reais); Indicações de nºs 150/15 e 151/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha; Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro, de protocolo nº 146/15; ACIRVALE – Associação Comercial
Industrial e Rural do Vale do Rio Preto, de protocolo nº 147/15.Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito
para a fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando o
Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes de Associações de Moradores, Represen-
tantes da Associação Renasce, Representante  da Rádio Ativa FM, Senhora Ângela, Assessores Parlamentares, Funci-
onários e demais Senhores e Senhoras. Disse que queria registrar, como já havia falado e feito, anteriormente, em relação
à construção da nova sede da Escola Irene Lima, em Barrinha, como também a construção de uma creche para poder
oferecer um pouco mais de dignidade nos serviços públicos existentes lá, para a população. A seguir, disse que também
não poderia deixar de mencionar a reunião que tiveram, anteriormente, no Gabinete do Presidente Lucas Duarte Rabello,
com Representantes da Viação Progresso, o Senhor João CarlosBarizon, que é Assessor da Diretoria da Progresso, o
Senhor Maicon, que é Gerente Operacional, e o Senhor Sebastião Evangelista, que é o gerente Regional da Progresso,
onde houve discussão  em relação ao tema citado, na última sessão legislativa, referente à suspensão ao corte do horário
das 23 horas, no trajeto de Petrópolis a São José do Vale do Rio Preto e, conforme mencionado pelos responsáveis da
Empresa, foi  dado um prazo de dez dias para que o problema possa ser solucionado. A seguir, mencionou que gostaria
de informar a essa Casa que, conforme visita do Presidente Lucas e de Vereadores das Comissões de Urbanismo e
Infraestrutura Municipal, como também dos Vereadores das Comissões de Saúde e Educação desta Casa, as manilhas
para a execução do saneamento e extensão da rede de captação da água pluvial da comunidade de Barrinha já se
encontram no local, assim como também, em Parada Morelli, em relação à captação de água e esgoto, também encontram-
se no local. Disse, a seguir, que esperam que o prazo dado para a execução da obratambém possa ser cumprido e, de
forma especial, estava até surpreso e bastante feliz, e vem parabenizar, o Secretário de Turismo Esporte e Lazer, João
Carlos Rabello, que hoje ocupa a pasta da Secretaria de Turismo Esporte e Lazer, pela primeira corrida de Rua de São José
do Vale do Rio Preto. Destacou que foi um sucesso e que estiveram ali presentes vários Vereadores, inclusive o
Presidente Lucas, e puderam ver ali que aproximadamente duzentos atletas participaram dessa corrida. Finalizou sua fala,
agradecendo.Inscrita, na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo
Excelentíssimo Senhor Presidente, Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São
José, Representante da Rádio Ativa FM, Funcionários desta Casa  e demais presentes. Disse que queria, primeiramente,
justificar a sua ausência, na última Sessão, e gostaria de deixar registrado que foi ao Rio de Janeiro, porque recebeu uma
convocação do PRP- Partido Republicano Progressista, do qual faz parte, cujaPresidente é a  Dr.ª Eliane Santos Cunha.
Agradeceu, a seguir, aos Colegas Vereadores que justificaram, durante a última Sessão, a sua ausência, e, em especial,
à Vereadora Rosana, que registrou sobre os problemas referente a saneamento, na localidade de Torrão de Ouro. Disse
também que, ao ler a Ata da última Sessão, ficou muito preocupada quando os colegas Vereadores, na fala do Expediente,
sereportaram em relação à Dengue, problema que está sendo vivenciando também em São José. Citou a seguir, o
cronograma informado pela Secretaria Municipal de Saúde, em relação às ações que estão sendo praticadas nos Bairros,
e disse que as considera muito importantes, que o problema da Dengue é sério. Registrou, a seguir, mais uma vez, em
relação à localidade de Torrão de Ouro, e disse que aguardam a solução do problema. Relembrou a fala do Vereador
Francisco, quando mencionou a situação da localidade de Barrinha e disse que, também em relaçãoà Escola Municipal
Santa Isabel, aguardam uma resposta ao requerimento assinado pelos Vereadores. Finalizou sua fala, destacando que,
quando citou os problemas de saneamento na localidade de Torrão de Ouro, queria solicitar o atendimento às demais
localidades do Município que também passam por problemas semelhantes. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrito na
fala do Expediente, o Vereador Luís Carlos da Silva, que iniciou cumprimentandoo Senhor Presidente, os Senhores
Vereadores, e demais ouvintes desta Casa. Disse que se encontra alegre com a presença de todos aqui, para estarem
apoiando também neste trabalho. Disse que queria usar a Tribuna, nesta noite, para falar sobre as obras e que se
encontra preocupado com as obras que estão paradas, inclusive lá em Pouso Alegre, e que os Vereadores estão cientes
que parou a academia, a quadra está parada há bastante  tempo e que já falou com o Prefeito, sobre a paralisação da obra,
e ainda não teve uma resposta. Destacou que precisam também da obra do novo posto de saúde, que já está vencendo
o prazo para eles entregarem a obra e ela ainda não começou. Destacou que fica um pouco preocupado porque, nesse
mês de abril, já está vencendo o mês para eles entregarem a obra. Considerou que está muito devagar, até porque deu um
problema no terreno, no solo, mas já foi feito o que tinha que ser feito. Acredita que está precisando de apoio, de correr
atrás desse papel que está parado, para agilizar. A seguir, disse que queriafalar também sobre Barrinha, onde esteve, no
Posto médico, e também no Torrão de Ouro, e disse que se comprometeram ali de estarem ajudando aquela comunidade,
para solucionarem aqueles problemas que estão acontecendo, aqueles bueiros, que têm que ser feitos. A seguir, desta-
cou que já está vencendo o prazo, os Vereadores estão bem cientes, pois lhe parece que foi trinta dias, e a obra ainda não
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aconteceu. Mencionou que também se preocupa com Barrinha, porque estiveram lá e deram a palavra a algunsmoradores
que, com 30 dias, ia dar início à obra. Relembrou que a Vereadora Rosana também esteve lá, dando a palavrae que ele está
preocupado, porque, se com 30 dias não derem início à obra, vão comentar. A seguir, pediu aos Vereadores para
trabalharem e,se quiserem, podem voltar à Barrinha ou ir até ao Secretário, ao Prefeito, para agilizar essas obras. Finalizou
sua fala, agradecendo. Findas as Falas no Expediente, e havendoordem dia,Requerimento de Informações nº 0127/15, de
autoria das Comissões Permanentes, e Requerimento de Informações nº 0132/15, de autoria das Comissões Permanen-
tes, aprovados simbolicamente. E,havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna
osVereadoresMarcelo Rabello Neves, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Maria Anunciação da Silvae,àsvinte
umahoras evinteminutos,oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a
presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no dia
vinte e seisde marçode dois mil e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente
Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emvinte e
quatro de marçode dois mil e quinze.
Apm

Ata nº 010 /15

Ata da DécimaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e seisdias do mês demarçodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do Vice-
Presidente em exercício, Senhor Vereador Marcelo Rabello Neves,e com a presença dos Vereadores Francisco Lima
Bulhões, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da
Silva,Luís de Souza Teixeira e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,estando ausente o
VereadorLucas Duarte Rabello e,havendo número legal, às dezenove horas e vinte e cincominutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,convidou oVereadorLuís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da
Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões,
fizesse a leitura da ata de nº 09, da Sessão Ordinária do dia vinte e quatrode março de dois mil e quinze,que, após lida, foi
aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno
Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício nº 293/SMS/2015, de protocolo nº 154/15 (Encami-
nha cronograma referente a Serviços de Fumacê no mês de março de 2015); Indicações Legislativas nºs 152/15, 153/15 e
155/15, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira, e Indicações Legislativas nºs 157/15, 158/15, 159/15 e 160/15, de
autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões.Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito para a fala do
Expediente, usou a Tribuna o Vereador Carlos Alberto de Oliveira, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor
Presidente, estendendo o cumprimento aos demais  colegas Vereadores,  Senhores e Senhoras. Disse que a Rua João
Alves encontra-se em péssimo estado de conservação e sugeriu providências ao Executivo.  Destacou o trabalho da
Vigilância Sanitária, em Parada Morelli, e estão lutando, com pouca gente também. Disse que vários casos de Dengue
foram registrados em Parada Morelli.  A seguir, o Vereador Carlos Alberto disse que iria voltar a falar daquele asfalto, de
Parada Morelli, solicitando ações do Prefeito, pois o Secretário diz que não pode fazer nada sem o seu patrão dar ordem,
e que a ordem que tem é essa lista. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Francisco
Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor  Presidente, Senhores Vereadores e demais presen-
tes. Disse que mais uma vez iria registrar a necessidade da construção da nova sede da Escola Municipal Irene Lima e a
construção de uma creche na localidade de Barrinha. Recordou que, no dia dezenove, participou de uma Reunião na
Comunidade de Brucussu, juntamente com os moradores e que foi presidida pelo Senhor Josias Gonçalves, Presidente
da Associação de Moradores, destacando que foram feitas pelos moradores várias solicitações, protocoladas nesta
casa pelo Vereador Francisco. Relembrou a fala do Vereador Carlos Alberto de Oliveira referente à Rua João Alves de
Araújo Vianna, que necessita de reparos urgentes, sugerindo providências do Executivo. Destacou também que as Ruas
Manoel Augusto Cardoso e Luzia Bulhões, também não receberamrecapeamento, lamentando que, até o momento, não
terminaram a recuperação. Finalizou sua fala, convidando seus pares para, amanhã, dia vinte e sete de março, vistoriarem
as construções da quadra poliesportiva, construção de Unidade Básica de Saúde e Academia na comunidade de Pouso
Alegre. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador DárcioAndriolo Machado, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo
Senhor Presidente, Senhores Vereadores e demais presentes. Mencionou que estava feliz por estar completando mais
um ano de vida e pela oportunidade de estar nesta Casa, e citou a Vereadora Maria Anunciação, por quem tem grande
afeto, relembrando a amizade que sempre teve com o seu pai. Destacou a presença da Senhora Anadeje e do seu esposo
Odilei, mencionando que são pessoas que também conhece há muito tempo. A seguir, destacou os problemas enfrenta
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dos pelo Município e citouque o Prefeito José Augusto  não faz nada, pegou carona e que o Secretário de Obras,
Guilherme de Sá Pereira, só faz o que o Coronel José Augusto manda.Inscrita, a seguir, na fala do Expediente, a Vereadora
Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, Excelentíssimos Senhores
Vereadores, Representante de Associações Moradores, o Senhor Josias Gonçalves, e Representantes da Associação
Renasce São José, Funcionários desta Casa e demais presentes. Parabenizou o Vereador Dárcio pela passagem do seu
aniversário. Disse também que iria fazer um registro, porque esteve aqui, nesta Casa, ainda há pouco, o Ex-Vereador
Rubens de Carvalho. A seguir, mencionou sobre a Dengue, dizendo que gostaria de parabenizar os colegas Vereadores
que a antecederam, e que a preocupação é muito grande. Destacou a atuação da Secretaria Municipal de Saúde por ter
se mobilizado no combate à Dengue. Disse também ao Presidente que gostaria de registrar e parabenizar a Secretaria
Municipal de Turismo, o Senhor João Carlos Rabello, e todos os integrantes da referida Secretaria, pela sua atuação, em
relação à Corrida que foi realizada, e disse que considera muito importante esse evento em nosso Município. A seguir,
registrou também, em relação à Rua da Floresta, a cobertura da Quadra, que teve seu início, e disse que ficam felizes em
saber que a Comunidade vai ter a sua Quadra coberta, e que já citou algumas vezes, nessa Casa, em relação à importância
dessa obra, uma vez que não existe na Floresta um lugar público para se fazer eventos, reuniões, e agradeceu a atenção
do Poder Executivo. Registrou também sobre a obra do novo prédio da Escola Municipal Santa Isabel, e que esperam
que ela seja concluída o mais rápido possível. Mencionou sobre a localidade de Torrão de Ouro, no que diz respeito a
saneamento básico, estendendo a solicitação para Pouso Alegre, Jaguara, Barrinha, enfim, todas as Comunidades que
não têm estrutura em relação a saneamento básico. Disse que é importante dar uma atenção a este problema, pois é uma
questão de saúde pública. Destacou a atuação do Vereador Marcelo Rabello Neves, hoje, presidindo a Sessão, e disse
que a união é importante. Relembrou a fala do Vereador Dárcio e mencionou que estão aqui para tentar auxiliar o
Município na resolução dos problemas. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. Inscrita, na fala do Expedi-
ente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presi-
dente, Senhores Vereadores e demais presentes. Disse que seria rápida em sua fala e relembrou a fala dos Vereadores que
a antecederam na Tribuna. Mencionou que todo o cronograma ou, como disseram a lista para o atendimento do asfalto
no Município, tem que existir, sim, e que concorda com o Vereador Francisco que, quando diz que seria bom para aquele
local, e que fosse concretizado o asfaltamento em todas as Comunidades, com início, meio e fim, trazendo, assim,
benefícios à população. Disse que o cronograma deveria ter flexibilidade e destacou que produtores Rurais passam por
transtornos em transportar suas cargas devido as Estradas estarem em péssimo estado de conservação. Solidarizou-se
com o Vereador Carlos Alberto de Oliveira, e lamentou que, há um ano, solicita uma atenção especial na Comunidade de
Santa Cruz, onde que ficou uma parte pequena que necessita urgentemente de asfalto e, por aquela Estrada, passam
muitos caminhões, transportando suas cargas. Disse também que algumas Estradas necessitam de reparos urgentes e
relembrou a fala do Vereador Francisco referente à localidade de Brucussu, que poderia esperar mais um pouco para ser
asfaltado, não é que não mereça o asfalto e recordou que lá esteve com seu carro e que hora nenhuma o fundo do carro
esbarrou, destacando que a Estrada não estava tão ruim. Relembrou a fala do Vereador Francisco Lima Bulhões referente
à ida à Secretaria ou em procurar a Secretária de Educação, sugerindo um requerimento de informações, solicitando
explicações sobre o porquê da demora das Creches das localidades de Barrinha e Boa Vista, lamentando que esta Casa
aprovou um Projeto de Lei referente à verba do Governo Federal para construir as Creches e que, até o momento, não se
iniciassem as obras, causando, assim, transtornos aos Munícipes. Encerrou sua fala, registrando que a responsabilida-
de do Município é atender o Ensino Fundamental e o Ensino Infantil, lastimando que muitas crianças necessitassem de
creche, e que a Instituição Daschú não atende toda a demanda do Município, destacando que a responsabilidade é do
Município.Findas as Falas no Expediente, e havendoordem dia, Projeto de Lei nº 137/15 (Inclui Parágrafo Único ao
Artigo 1º da Lei nº 1.717/17, de 12 julho de 2012, em discussão e votação,aprovado em 1º e 2º turnos. E,havendo
oradorinscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna aVereadoraMaria Anunciação da Silvae,àsvinte
umahoras,oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de
visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no diatrinta e umde
marçode dois mil e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves
da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que,
depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emvinte e seis de
marçode dois mil e quinze.
Apm

Ata nº 011 /15

Ata da Décima PrimeiraReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aostrinta e umdias do mês demarçodo ano de dois mil e quinze, sob a
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presidência do Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, Maria
Anunciação da Silva, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva,Luís de
Souza Teixeira  e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,estando ausente o VereadorMarcelo
Rabello Nevese,havendo número legal, às dezenove horas e dezesseisminutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Em seguida,convidou oVereadorLuís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.
A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da
ata de nº 10, da Sessão Ordinária do dia vinte e seisde março de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 209/15, de protocolo nº 164/15 (Informa que já foi agendada
Audiência com o Presidente do Tribunal de Justiça do Estado); Requerimento de Informações nº 161/15, de autoria do
Vereador DárcioAndriolo Machado; Indicações Legislativas nºs 166/15, 167/15 e 168/15, de autoria do Vereador Carlos
Alberto de Oliveira; Indicações Legislativas nºs 169/15, 170/15, 171/15, e 172/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, e Ofício de protocolo nº 165/15, ACIRVALE – Associação Comercial Industrial e Rural do Vale
do Rio Preto(Encaminha abaixo-assinado da Comunidade de Santa Cruz e Adjacências).Finda a leitura do Expediente e
havendo orador inscrito para a fala do Expediente,usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou
cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Representantes de Associações de Mora-
dores, Senhor Josias Gonçalves, Representantes da Associação Renasce São José, o Senhor Pascoal Araújo Chaves, as
Senhoras Lucimere Madeira Marques e Darly Maria de Lima, o Ex-Vereador Luís Romeu Souza de Oliveira, demais
Funcionários desta Casa, Assessores Parlamentares, Senhores e Senhoras. Disse que é uma alegria estarem participan-
do de mais uma Sessão Legislativa quando veem aqui várias indicações, e parabenizou o Vereador Carlos Alberto de
Oliveira e a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha por trazerem até esta Casa, através de indicações, a
necessidade do nosso Município. Disse que, mais uma vez, vem a essa Tribuna para que fique registrada a necessidade
da construção da nova sede da Escola Irene Lima, assim também como a construção de uma creche naquela comunidade,
visando trazer bem estar aos alunos da citada escola, e também atender a necessidade de pais e mães que precisam
trabalhar e ter com quem deixar os seus filhos. A seguir, agradeceu, de forma especial, ao Poder Executivo, na pessoa do
Prefeito, assim também como ao ilustre Secretário de Obras, o Senhor Guilherme Pereira de Sá, em relação ao início da
obra de captação de água, no córrego situado entre as ruas Avelino Branco e Irene Lima, onde esperam que seja
solucionado um problema que se arrasta por aproximadamente por sete anos, que traz inúmeros transtornos a cada
chuva forte que acontece no Município, sendo o último acontecido no sábado de Carnaval passado, em fevereiro, e os
Vereadores tiveram conhecimento do fato. Deixou registrado o agradecimento ao esforço do Executivo em sanar aquele
problema e relembrou que esteve conversando com a Vereadora Rosana e que ela mencionou ali um problema que se
arrasta também há um tempo, em relação a reparos de ampliação na Unidade Básica de Saúde. Disse que estiveram lá
presentes, com o Secretário e com os Vereadores da Comissão de Saúde e também com Vereadores que não são
integrantes desta Comissão, e destacou que ficou acordado que a obra se iniciaria o mais rápido possível. Disse que
chegou ao seu conhecimento, através da Vereadora Rosana, que o projeto para a reforma já foi aprovado, inclusive que
já tem uma empresa que ganhou, e que acha que não foi feita licitação e sim uma tomada de preço. Mencionou que
esperam o mais rápido possívelque, a exemplo da construção de rede de captação de água, que a Unidade possa receber
os seus devidos reparos. A seguir, registrou o atendimento que foi feito pela Secretaria de Meio Ambiente, através do
Departamento Autônomo de Água e Esgoto, o DAAE, em relação à recuperação da rede de abastecimento de água da
comunidade de Barrinha, um problema que se estendeu por quase vinte dias, onde, infelizmente, talvez por falta de
material ou uma atenção especial por parte do Departamento, um cano de duas, três ou quatro polegadas, estava sendo
remendado com liga. Disse que isso os deixa tristes, pois foram aproximadamente vinte dias para que a equipe da
Secretaria de Meio Ambiente pudesse estar lá, destacando que esteve com eles hoje e que estavam fazendo a reparação.
Parabenizou a ação, dizendo que, infelizmente, é com um pouco de pesar que se reporta a isso. A seguir, mencionou que
também queria fazer uma cobrança, que já a fez ao Secretário, há aproximadamente quinze dias, e que ele já tinha ciência,
anteriormente, porqueesteve lá no local, com relação à forte chuva e o vendaval que aconteceu  no sábado de Carnaval,
onde, na comunidade de Rio Bonito, várias árvores foram arrancadas, casas foram destelhadas, árvores que caíram logo
após a Pousada Três Vales, destacando que teve uma ação por moradores locais para que a rua pudesse ser desobstruída,
e que teve até um profissional da Defesa Civil lá presente, mas quando ele esteve, os moradores já haviam sanado o
problema e parte da árvore ou das árvores que caíram, onde, na realidade, quempassou pode visualizar, mal dá para um
carro passar, encontram-se lá desde o acontecido, e que não se sabe se por falta de pessoal.  O Vereador Francisco disse
que acredita que por falta de pessoal não é, que não sabe se continua esse serviço sendo feito, mas pode visualizar
alguns cortes de árvores por profissionais que estavam prestando serviços à Prefeitura, para essa poda e retirada desse
material, dizendo que acredita que talvez por  lá ser  uma estrada de pouca movimentação, onde dá acesso ali só à

SÃO JOSÉ
06 de Maio de 2015

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO
14  INTERNET  REPRODUÇÃO

ANO VI Nº 725
Quarta - Feira



ANO VI Nº 725
Quarta - Feira

SÃO JOSÉ
06 de Maio de 2015

Prefeitura Municipal  de  São José do Vale do Rio Preto
http://www.sjvriopreto.rj.gov.br

comunidade do Brejal, e contudo se esquecem de que é uma comunidade promissora, existe um tráfego grande ali, por
parte de moradores que precisam escoar sua produção, e que alguns não estão nem passando, porque, para um
caminhão passar, não dá. A seguir, solicitou ao Senhor Presidente que os ajudem nesse pleito, fazendo contato com o
Secretário Márcio, e que estará novamente amanhã fazendo esse contato, para que, o mais rápido possível, a árvore que
caiu possa ser tirada e, enfim, que uma solução seja dada para aquele problema, para que os moradorespossam ter
acesso ali, um pouco mais confortável. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrita, na Fala do Expediente, a Vereadora
Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Se-
nhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Representantes de Associações de Moradores,
o Senhor Josias Gonçalves, o Ex-Vereador Luís Romeu Souza de Oliveira, Servidores desta Casa e demais presentes.
Disse que queria registrar, conforme mencionou em sessões anteriores, sobre a necessidade de atuação do Poder
Executivo, em relação à localidade de Torrão de Ouro referente ao saneamento básico e que isso seja também estendido
às demais localidades do Município que passam pelo mesmo problema. A seguir, destacou, mais uma vez, a preocupação
de toda a Casa Legislativa, referente ao problema da Dengue,destacando também a atuação da Secretaria Municipal de
Saúde. Registrou a ansiedade em relação ao término da obra Escola Municipal Santa Isabel, relembrando o requerimento,
que foi votado, e que acredita que já foi encaminhado ao Poder Executivo, e que aguardam as respostas para se verificar
o que está ocorrendo. Finalizou sua fala, agradecendo.Findas as Falas no Expediente, e não havendoordem dia,e,havendo
oradorinscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna aVereadoraMaria Anunciação da Silvae,àsvintehoras e
vinte minutos,oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de
visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no diasete de abrilde
dois mil e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois
de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emtrinta e um de marçode
dois mil e quinze.
Apm

Ata nº 012 /15

Ata da DécimaSegundaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aossetedias do mês deabrildo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do
Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, Maria Anunciação da
Silva, Marcelo Rabello Neves,Luís Carlos da Silva,Luís de Souza Teixeira e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o
livro de presença,estando ausentes os Vereadores Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Carlos Alberto de
Oliveira,e,havendo número legal, às dezenove horas e vinte minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Em seguida,convidou o Representante doGrupo de Estudos Espíritas Allan Kardec, o Senhor Dalmo Gonçal-
ves Machado, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo
Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº 11, da Sessão Ordinária do dia trinta e umde
março de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor
Presidente solicitou que a Vereadora Maria Anunciação da Silva, Primeira Secretáriaad hoc, fizesse a leitura do
Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP
nº 218/15, de protocolo nº 175/15 (Projeto de Lei de Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R4 878.429,00 –
oitocentos e setenta e oito mil, quatrocentos e vinte e nove reais); Ofício GP nº 219/15, de protocolo nº 176/15 (Projeto
de Lei que solicita de autorização para participar do Consórcio Intermunicipal de Saúde); Ofício GP nº 220/15, de
protocolo nº 177/15 (Resposta-Requerimento de Informações nº 096/15); Ofício GP nº 221/15, de protocolo nº 178/15
(Resposta-Requerimento de Informações nº 065/14); Ofício GP nº 226/15, de protocolo nº 180/15 (Resposta ao ofício 026/
15); Ofício nº 002/15, de protocolo nº 130/15 (Relatório de viagens das viaturas do Legislativo, no período de fevereiro
2015) e Ofício nº 232/15, de protocolo nº 174/15, IC 1882- São José - Ministério Público solicita informações referente a
pagamento de horas extras pagas pelo Fundo Municipal de Saúde).Finda a leitura do Expediente e havendo orador
inscrito para a fala do Expediente,usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentandoo
Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes de Associações presentes, o Senhor Josias
Gonçalves, Representantes da Associação Renasce São José, na pessoa do seu Presidente, Pascoal de Araújo Chaves,
Representantes  do GEEAK - Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec, Assessores Parlamentares, demais Funcionários
desta Casa, Senhores e Senhoras. Registrou a necessidade da construção da nova sede da Escola Municipal Irene Lima,
em Barrinha, assim também como a necessidade de construção de uma creche nestaComunidade, como também outras
Comunidades. Agradeceu à Secretaria de Obras e, disse que, em relação à Ampla, está sendo realizado um serviço de
poda, na Rodovia Bianor Martins Esteves, um trabalho importantíssimo em relação ao quesito permanência no forneci
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mento de energia elétrica, e que, como a Região Serrana é uma região onde inúmeras árvorestendem a crescer acima de
rede elétrica e, quando existe uma queda de galhos ou de árvores,  causa transtornos para o Município quando o
fornecimento é interrompido. O Vereador Francisco disse também que hoje esteve comprofissionais e pode ali identificar,
durante um trecho considerável, um belo trabalho sendo feito pelos profissionais da Fornecedora de energia, a Ampla.
Parabenizou o Executivo em relação ao tapa-buraco que está sendo feito também na Rodovia Bianor Martins Esteves.
Disse que, há duas semanas, protocolou,nesta Casa, uma indicação, solicitando que contatos pudessem ser feitos com
os responsáveis do Estado, para que a roçada , capina e também a execução de uma operação tapa-buracos pudesse ser
feita naquela Rodovia e, por duas vezes, uma, na semana passada, e outra, hoje, se deparou com profissionais da
Secretaria Municipal de Obras, realizando o serviço. Mencionou, a seguir, que acredita que isso está sendo feito devido
pelo mesmo sentimento que o acometeu, porque tem o hábito de passar naquela Rodovia e é vergonhoso se deparar com
moradores tapando os buracos com terra. Destacou que vale lembrar que não é competência da Administração Munici-
pal cuidar de uma estrada estadualizada e que, infelizmente, gostaria até que também ficasse registrado e que o Presiden-
te Lucas já o fez, e que não estão presentes a Vereadora Rosana e o Vereador Carlos Alberto de Oliveira, mas a Vereadora
Rosana já havia se prontificado para esta Casa se reunir e ir até o Rio de Janeiro falar com os responsáveis pelo cuidado
com a Estrada Silveira da Motta e com a Rodovia Bianor Martins Esteves. A seguir, o Vereador Francisco disse que
queria deixar uma pergunta: “Onde está o Governo do Estado?” Disse que podem ver ali que uma obra se inicia, quem vai
para Teresópolis vê lá uma placa grande, informando o início às contenções na Rodovia BianorMartins Esteves, e que
já foi feito até um pequeno galpão para que os operários possam ali ficar, e que inúmeras placas estão colocadas ao longo
da estrada, mas a obra ainda não necessariamente iniciou. Destacou que é uma vergonha em relação aos buracos da
Rodovia BianorEsteves e também da Silveira da Motta. Parabenizou, a seguir, a ação da Municipalidade, através da
Secretaria de Obras, porque realmente estava péssimo, e que ainda existe um trecho que está péssimo, que é bem vista
a ação, mas, na realidade, esperava encontrar lá profissionais contratados ou do Estado, fazendo aquele serviço. A
seguir, parabenizou e agradeceu à Secretaria Municipal de Obras pela roçada que foi feita na Estrada do Rio Bonito e uma
limpeza que se iniciou, na semana passada, mencionando que, nessa semana, ainda não visualizou os profissionais da
Secretaria de Obras, e que o serviço ainda não terminou, e espera que não seja mais um que tenha se iniciado e que não
seja concluído. Destacou que iniciou um serviço de capina e roçada para a limpeza nas ruas do Bairro de Barrinha, e que
esperam que essas ações, por parte do Executivo, possam continuar, pois estamos começando a visualizar equipes da
Secretaria de Obras espalhadas aí, em torno do nosso Município, tentando resolver ou minimizar um pouco dos proble-
mas. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrita na Fala do Expediente a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou
cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentísimos Senhores Vereadores, Representantes da Asso-
ciação Renasce São José, Representantes do GEEAK, Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec, Representantes da
Rádio Ativa, a Senhora Ângela Guerra, Servidores desta Casa e demais presentes. Disse que queria registrar mais uma
vez a necessidade de se dar atenção a saneamento básico em nosso Município, e citou as localidades de Torrão de Ouro,
Pouso Alegre, Jaguara e as demais localidades que passam pelo mesmo problema. Mencionou que , segundo informa-
ções, o Vereador Carlos Alberto de Oliveira, que não está presente hoje, se encontra com Dengue, como o Vereador
Marcelo Rabello Neves, que está presente, também foi infectado. Disse que aproveitava a oportunidade para alertar em
relação à necessidade dessa preocupação contínua da Secretaria de Saúde, pois a Dengue é um problema sério e, a cada
dia,há informações que novas pessoas contraíram esta doença. A seguir, A Vereadora Maria Anunciação mencionou
também, em relação à obra da Escola Municipal Santa Isabel, que estão aguardando a resposta ao requerimento que foi
feito ao Poder Executivo, destacando que é muito importante para a comunidade a conclusão da referida obra. Solicitou
que ficasse registrada também a solidariedade desta Casa à Vereadora Rosana Raposo e toda a sua Família pelo faleci-
mento de ente familiar. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.Inscrito na fala do Expediente o Vereador Luís
Carlos da Silva, que iniciou cumprimentandoo Senhor Presidente, demais Vereadores e todos os presentes. Parabenizou
o Vereador Francisco pelas palavras e disse que, como também passou em Poço Fundo hoje, teve a curiosidade de parar
e ficar observando a obra, que já foi falada há tanto tempo, e que colocaram muitas placas lá, e que achou até uma
bobeira, questionando por que colocaram placa, se não estão fazendo nada. Disse que fizeram aquela casinha, na beira
da rua, está parada esse tempo todo, a obra parada, e que não só  lá, mas está lhe preocupando também aquela obra  no
Posto do Tininho, que, inclusive, estiveram lá vistoriando aquela obra e que continua a mesma coisa. Destacou que sabe
que não faz parte do Prefeito, mas acredita que é importante os Vereadores se reunirem e  irem até o Prefeito. Destacou
que oVereador Marcelo lhe falou em ir até o Rio de Janeiro para falar com aquelas pessoas que  apoiaram, que têm mais
capacidade  para ajudar. Mencionou que as obras estão paradas, citando a quadra de Pouso Alegre. Disse que os
Vereadores estiveram lá e viram que a quadra de Pouso Alegre já virou um matagal e está horrível, e que não só ali, mas
também a Academia da Terceira Idade, em Pouso Alegre, que já está parada há bastante tempo. A seguir, o Vereador Luís
Carlos disse que queria informar para os Vereadorese para o Presidente desta Casa que,  na semana passada,  esteve na
Secretaria de Obras com alguns Secretários e que o Carlinhos engenheiro estava lá, e ele está na construção da
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Academia. Mencionou que o Senhor Carlinhos lhe pediu ajuda e disse que está parado com aquela obra, porque está
faltando um aterro. O Vereador Luís Carlos disse que comentou com alguns Vereadores que está faltando aterro, e pediu
auxílio ao Presidente para falar com o Secretário, pois, se for feito o aterro, poderá ser dada a continuidade daquela obra.
A seguir, o Vereador Luís Carlos disse que informou ao Senhor Carlinhos que achava que estava parado por falta de
pagamento, e que considerava uma brincadeira, pois tem tantas máquinas, tantos caminhões, e está faltando aterro para
dar continuidade à obra. Destacou, a seguir, que procurou o Senhor Guilherme e este lhe disse que a verdade não era
essa, e que ele não tem gente para trabalhar. Questionou se estão achando que ele, Vereador Luís Carlos, tem cara de
criança, pois o Carlinhos disse que está faltando aterro e o Secretário Guilherme disse que o que falta é gente para
trabalhar, e que o Senhor Carlinhos estava dando desculpa, pois ele não tinha era gente para trabalhar. A seguir, o
Vereador Luís Carlos da Silva disse que não sabia onde estava a mentira,mas a verdade é que alguém está falando
mentira, e que até hoje está parado. Destacou também que o Secretário Guilherme falou que, se for o problema de
máquina, ele vai colocar lá para aterrar aquilo. O Vereador Luís Carlos da Silva mencionou que a obra está parada por
incompetência de alguém, não sabendo de quem, e não somente essa obra, mas quantas e quantas obras estão paradas.
Destacou que estiveram na Barrinha, no Torrão de Ouro, e ainda não foram iniciadas as obras, e que estão passando
vergonha, porque foram trinta dias queforam dados pra realizar essas obras e, pelo que está vendo, ninguém está
tomando posição, está parado.  Disse que é necessário questionar ao Secretário Márcio,pois as obras estão paradas.
Finalizou sua fala, agradecendo. Findas as Falas no Expediente, ehavendoordem dia, Requerimento de Informações nº
165/15, aprovado simbolicamentee,havendo oradorinscrito para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna osVereadores
DárcioAndriolo Machado eMaria Anunciação da Silva. A Vereadora Maria Anunciação da Silva solicitou que ficasse
registrada a visita realizada pelo Secretário Municipal de Turismo, o Senhor João Carlos Rabello, e pelo Diretor, Senhor
Marcos Pacheco, na segunda-feira, à Quadra da Rua da Floresta, que está em processo de cobertura, e disse que queria
fazer um agradecimento à Secretaria Municipal de Turismo, Esporte e Lazer, ao Secretário João Carlos Rabello, ao Senhor
Marcos Pacheco, pela atenção dada à referida Comunidade. Destacou a importância da Cobertura da Quadra para a
Comunidade da Floresta. Àsvintehoras e vinte minutos,oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presen-
ça de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião
Ordinária, a ser realizada no dianove de abrilde dois mil e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não
definida. E eu, Maria Anunciação da Silva, Primeira Secretáriaadhoc, para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, emsete de abrilde dois mil e quinze.
Apm

Ata nº 013 /15

Ata da DécimaTerceiraReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosnovedias do mês deabrildo ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, Maria
Anunciação da Silva,Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Marcelo Rabello Neves,Luís Carlos da Silva,Luís de
Souza Teixeira e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,estando ausente o Vereador Carlos
Alberto de Oliveira,e,havendo número legal, às dezenove horas e vinte minutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Em seguida,convidouo Vereador Luís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.
A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da
ata de nº 12, da Sessão Ordinária do dia sete de abril de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental,
sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam: Requerimento de Informações nº 0182/15, de autoria dos Senhores Vereadores, e
Indicação Legislativa nº 181/15, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões.Finda a leitura do Expediente e havendo
orador inscrito para a fala do Expediente,usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva,que iniciou cumprimen-
tando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representantes da Associação
Renasce São José, o ilustríssimo Secretário Municipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes Filho, a Servidora Maria da
Penha Barbosa e demais presentes. Registrou que teve a oportunidade de passar pela localidade de Torrão de Ouro e
que continuam aguardando soluções para os problemas lá existentes referentes a saneamento básico, estendendo isso
às demais localidades do Município que enfrentam o mesmo problema. A seguir, mencionou sobre a Escola Municipal
Santa Isabel e que aguardam a resposta do Requerimento de Informações solicitado por esta Casa ao Poder Executivo,
sobre o andamento da obra de construção da referida Escola. Disse também que, aproveitando a presença Secretário
Municipal de Saúde, Alcides Lopes Filho, queria deixar registrado a preocupação referente à Dengue em nosso Municí
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pio, relembrando que isto tem sido registrado em Ata nas últimas Sessões, e que a preocupação desta Casa é muito
grande, e a cada dia há informações que mais pessoas teriam contraído a Dengue. Destacou também a importância de
cada pessoa estar atenta ao problema da Dengue e de cada um fazer a sua parte para preveni-la. Mencionou também que
é importantíssima a atuação contínua da Secretaria Municipal de Saúde para prevenir e combater a Dengue, e que se tem
trabalhado neste sentido. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.Inscrito na Fala do Expediente o Vereador
Marcelo Rabello Neves,que iniciou cumprimentando o Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, o Secretário Muni-
cipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes, a Senhora Maria PenhaBarbosa, Representantes da Associação Renasce São
José eAssessores desta Casa. Disse que fazia suas as palavras da Vereadora Maria Anunciação. A seguir, destacou que,
infelizmente, estão herdando um problema que o antigo Secretário deixou e que, com certeza,ela sabia que ia chegar a
esse ponto, e que aí é fácil jogar a toalha e que quem chegou vai assumir a responsabilidade. Disse ao Secretário Alcides
que estão assumindo essa responsabilidade junto com a Secretaria Municipal de Saúde. Disse também que tem certeza
de que todos os Vereadores aqui estão comovidos a respeito da Dengue, que é uma situação complicada hoje, no nosso
Município. Destacou quepassou por alguns postos de saúde e que não há um que não tenha fila, e o nosso Hospital não
suporta a quantidade de pessoas que lá estão. Mencionou também que,antes de vir para a Câmara, esteve no Hospital
e viu a dificuldade que está lá. O Vereador Marcelo, a seguir, disse ao Secretário Alcides que, infelizmente, tem que
registrar aqui uma situação que ocorreu, pois recebeu algumas ligações, e que é fácil também o médico, acha que é a
Doutora Silvia, chegar e falar que não vai atender paciente algum, porque o Doutor Vitório foi fazer uma remoção. Disse
também ao Secretário Alcides que isso chega a ser inadmissível nos dias de hoje, da forma que está a nossa Cidade, e que
não está vindo aqui criticar a forma técnica dela e que, ao contrário,só acha que é uma postura de um médico que está lá
e fez um juramento pra salvar vidas. Destacou que, se a pessoa está indo lá, está indo solucionar o problema dela, não
adianta querer colocar panos quentes em cima do que está errado. O Vereador Marcelo também mencionou que a forma
da Dengue hoje é de extrema responsabilidade da Ex-Secretária, Eliane Vieira, porque, em 2014, a Câmara cobrou o carro
fumacêvárias vezes, e foi pedida ajuda em outros Municípios, que ela também recusou, e foi falado que o produto que
coloca no carro fumacê era tóxico, que o Ministério da Saúde proibia, e está lá a resolução do Ministério da Saúde, que,
em momento algum diz isso. O Vereador Marcelo disse, ainda, ao Secretário Alcides que estão pagando uma conta muito
cara e vão dividir essa conta, e que se coloca aqui à disposição da Secretaria, e coloca também à disposição o seu carro
e a sua Assessoria para irem para a rua para combaterem a Dengue, pois entraram numa guerra e têm que vencer esta
guerra. Finalizou sua fala, agradecendo.Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou
cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce
São José, o Secretário Municipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes Filho, a Servidora Maria Penha Barbosa, Assessores
Parlamentares e demais Servidores e presentes.Registrou o compromisso com a comunidade, assim também com os
pares desta Casa, em buscar auxílio para a construção da nova sede da Escola Municipal Irene Lima, em Barrinha, e
também a necessidade da construção de uma creche, tendo em vista que o que emperrava tal ação hoje já está solucio-
nado, que era a posse do terreno que foi desapropriado na Gestão anterior, pelo Ex-Prefeito Adilson Faraco e que, devido
ao falecimento dos proprietários, uma questão de inventário havia emperrado um pouco o trâmite para que iniciasse a
obra e, para a alegria de todos, como já foi informado a essa Casa anteriormente, até com a presença do Prefeito Senhor
José Augusto Gonçalves, o espaço desapropriado hoje já pertence à Prefeitura Municipal de São José do Vale do Rio
Preto. O Vereador Francisco destacou que então não há nada que impeça, a não ser boa vontade na execução daquela
obra. A seguir, disse que queria fazer suas as palavras da Vereadora Maria Anunciação da Silva, que ela subiu a essa
Tribuna e falou sobre o problema que está se agravando cada vez mais, em relação à Dengue, que é responsabilidade não
só do Poder Público, mas é um problema de todos. Destacou que sabem que existe a necessidade, como também foi
mencionado pelo Vereador Marcelo, da união que gerará uma ação, amenizando os transtornos pelos quais a população
está passando. A seguir, em relação ao que foi mencionado pelo Vereador Marcelo, que comentou aqui que foi contactado,
o Vereador Francisco disse que também foi contactado hoje, por munícipes, questionando a lentidão no atendimento e
que, aproveitando a presença do ilustre Secretário, o Senhor Alcides, registrou que esteve presente, ontem à noite no
Hospital, e pode perceber ali um número realmente grande de pessoas esperando para ser atendidas. Disse também que
foi mencionado que seriam aproximadamente mais de trezentas pessoas na segunda-feira, mais de duzentas pessoas na
terça-feira, e hoje ele acredita que tenha sido do mesmo modo. A seguir, registrou que recebeu um reclame de um
munícipe e que o Profissional de Saúde havia se negado a fazer um atendimento. O Vereador Francisco disse que,
quando fez contato com a Direção, tentou um contato com o Profissional, mas, no momento, não conseguiu, e a Direção
havia mencionado um fator que talvez tivesse levando à lentidão, que foi o acompanhamento realizado por um dos
Profissionais a uma pessoa que precisou ser removida, para um procedimento fora do Município, e acidentes com
fraturas expostas, necessitando de sutura. O Vereador Francisco disse que isso não justifica, que realmente precisam dar
as mãos e que, mais uma vez, cumprimentava o Vereador Marcelo, pois, como diz, está, assim como esta Casa, solícito a
somar forças junto com a Secretaria Municipal de Saúde, assim como também acredita e foi mencionado e sugerido até

SÃO JOSÉ
06 de Maio de 2015

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO
18  INTERNET  REPRODUÇÃO

ANO VI Nº 725
Quarta - Feira



ANO VI Nº 725
Quarta - Feira

SÃO JOSÉ
06 de Maio de 2015

Prefeitura Municipal  de  São José do Vale do Rio Preto
http://www.sjvriopreto.rj.gov.br

pelo Presidente, quando a Vereadora Maria Anunciação utilizou essa Tribuna no sentido de que existe a necessidade de
uma efetiva ação, através de informativos, através de pessoas em casas, orientando a população. O Vereador Francisco
destacou, ainda que é um problema de todos, e cada um tem a responsabilidade de fazer uma verificação no seu
“quadrado”, dizendo que iria usar aqui essa expressão se referindo a sua casa, e que o vizinho  também tem essa
responsabilidade, de verificar o seu quadrado, verificar a sua casa. Disse que é chegado o momento, como está sendo
feito, e vinha aqui parabenizar a Secretaria de Saúde em disponibilizar pessoas, para que possam estar orientando e
visitando casas, contudo, sabem  que esse número é pequeno, e que existe uma participação, uma compensação, em
relação às pessoas que são beneficiadas, como o Presidente Lucas mencionou, na última Sessão, pelo PETU, em nosso
Município, e que são alunos que se utilizam de uma condução para cursarem a Universidade. O Vereador Francisco
mencionou que acredita que talvez seja o momento de essa compensação acontecer, e que não sabe o número de
pessoas que são beneficiadas com o programa PETU hoje, e que quanto mais estiverem à disposição, ou melhor dizendo,
entre aspas, vão sendo  “ obrigados”, por força de uma lei, a destinarem um tempo de compensação em relação ao
Município, para que pudessem somar forças junto com a Secretaria Municipal de Saúde, junto com a Câmara, como o
Vereador Marcelo Rabello Neves aqui mencionou, se colocando à disposição, colocando à disposição o seu carro. O
Vereador Francisco mencionou, a seguir, que também se coloca à disposição, para que haja uma ação realmente maciça
e que até faz não uma solicitação, mas que, de repente, acredita que a Secretaria Municipal de Saúde já tenha feito com
certeza, já tendo em mão todos os registros, a documentação necessária, para poder nos informar o número de atendi-
mentos que foram confirmados com a Dengue, de entrar em contato até com Secretaria de Saúde de Estado, para que eles
também possam de repente auxiliar, para que esse problema possa ser amenizado o mais breve possível. Finalizou sua
fala, agradecendo.Findas as Falas no Expediente, ehavendoordem dia, Projeto de Lei nº 149/15 (Autoriza Abertura de
Crédito Adicional Especial ao Fundo Municipal de Saúde, no valor de R$ 30.000,00 – trinta mil reais), em discussão e
votação, aprovado em 1º e 2º turnos, e Requerimento de Informações nº 152/15,de autoria do Vereador Luís de Souza
Teixeira,aprovado simbolicamentee,havendo oradorinscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna aVereadoraMaria
Anunciação da Silva. Àsvintehoras e vinte minutos,oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença
de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordiná-
ria, a ser realizada no diaquatorze de abrilde dois mil e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida.
E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, emnove de abrilde dois mil e quinze.
Apm

Ata nº 014 /15

Ata da DécimaQuartaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aosquatorzedias do mês deabrildo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do
Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresMaria Anunciação da Silva, Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Marcelo Rabello Neves, Carlos Alberto de Oliveira,Luís Carlos da Silva,Luís de Souza Teixeira
e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,estando ausente o Vereador Francisco Lima
Bulhões,e,havendo número legal, às dezenove horas e vinte e cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu início
aos trabalhos. Em seguida,convidouo Vereador Luís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A
seguir, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária ad hoc, VereadoraMaria Anunciação da Silva, fizesse a
leitura da ata de nº 13, da Sessão Ordinária do dia nove de abril de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 242/15, protocolo nº 184/15 (Projeto de Lei que dispõe sobre
Cessão de Maquinário patrulha agrícola aos produtores rurais); Ofício GP nº 253/15, de protocolo 188/15 (Projeto de Lei
que institui o Fundo Municipal de Trânsito); Indicação Legislativa nº 183/15, de autoria do Vereador Luís de Souza
Teixeira; Indicações Legislativas nºs 193/15 e 194/15, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira; Ofício nº 372/15,
de protocolo nº 185/15, Secretaria de Saúde (Encaminha o cronograma do carro fumacê); Convite da Secretaria Municipal
de Agricultura- Reunião Firjan, e Convite do Centro Educacional Paraíso dos Anjos. Finda a leitura do Expediente e
havendo orador inscrito para a fala do Expediente,o Vereador Luís Carlos da Silva, que iniciou cumprimentando o
Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e os demais presentes. Disse que usaram a Tribuna há
alguns dias  para fazer críticas às obras que estão paradas e hoje retorna aqui para parabenizar o Senhor Prefeito,
juntamente com o Márcio Wermelinger, que está trabalhando junto com o Prefeito naquela obra que está sendo realizada,
em Torrão de Ouro. Mencionou que se alegra, pois ontemficou sabendo, passou lá para conferir, e realmente a obra está
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em andamento. Disse que estão colocando trezentas manilhas, e que está ficando uma coisa boa, e até porque aquele
esgoto já está ali há um tempo. Disse que tem que parabenizar porque   estão trabalhando. Destacou que, no Pouso
Alegre, onde citou que a obra estava parada, a Academia da Terceira Idade, ontem já voltaram lá com as máquinas na
obra, e hoje já trabalharam, aterrando, e que os pedreiros já estão trabalhando. Disse que criticam, mas têm que falar
quando está acontecendo. A seguir, agradeceu a Deus, pois tem lhes dado graça para estarem correndo atrás, conse-
guindo alguma coisa. Destacou que se alegra também com o Secretário Dico, e aproveita essa oportunidade para
agradecer a ele, pois lhe ajudou essa semana, com um exame que estava um pouco difícil, mas que, graças a Deus, foi
muito bem recebido pelo Secretário, e que o problema já foi solucionado. Finalizou sua fala, agradecendo e dizendo que
se encontra satisfeito com tudo que está acontecendo, apesar de faltarem muitas coisas para chegar no lugar, mas, aos
poucos, vai conseguindo.Inscrita na fala do Expediente, a seguir,aVereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou
cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores,  o Secretário Municipal
de Saúde, Senhor Alcides Lopes, os Assessores, Funcionários , a Diretora da Secretaria Municipal de Saúde, Senhora
Claudia Jucá, o Diretor do Hospital Maternidade Santa Teresinha, Senhor Marcos Antônio Machado, o Doutor Fernando
, o Secretário Municipal de Fazenda, Senhor Marco CorabiAdell, Representantes da Imprensa, Representantes da
Associação Renasce São José e seu Presidente Pascoal de Araújo Chaves, Representantes da Secretaria Municipal de
Defesa Civil, o Senhor Evandro Rento, demais Servidores  e presentes. Disse que, em várias sessões desta Casa,
registraram a situação da localidade de Torrão de Ouro,  destacando a necessidade da obra,  porque se trata de uma
situação que envolve saneamento básico e que se trata de saúde pública. Destacou que esta solicitação se estende aos
Bairros de Jaguara, Pouso Alegre, Parque Vera Lúcia, enfim, todos os que estão vivenciando problema semelhante. A
seguir , a Vereadora Maria Anunciação disse que, ontem à noite, foi informada que as manilhas já estavam na comunida-
de de Torrão de Ouro  e que ficava muito feliz em saber que a comunidade está sendo atendida. Destacou que se
comprometeu a registrar, durante as Sessões desta Casa, esse problemae que parabeniza o Poder Executivo, as Secreta-
rias de Meio Ambiente e Obras, citando que é muito importante a união das Secretarias. Destacou, a seguir, que é
importante dar atenção especial a saneamento básico, e que hoje, estão presentes aqui vários Representantes da
Secretaria Municipal de Saúde, e que cuidar de saneamento básico é evitar certamente problemas que vão afetar a saúde
pública e que deverão ser solucionados pela Secretaria Municipal de Saúde. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação
mencionou sobre a obra da Escola Municipal Santa Isabel, destacando que há um desejo para que ela seja concluída o
mais breve possível, pois é uma necessidade da Comunidade, e que o Executivo está trabalhando para isso. Relembrou
que foi feito um requerimento desta Casa para obter informações do Poder Executivo sobre o andamento da obra. A
seguir, a Vereadora Maria Anunciação registrou sobre a importância de estarem reunidos aqui, hoje, com o objetivo de
discutir o problema que estão vivenciando no Município, relacionado à Dengue. Disse que tambémregistraram em várias
sessões sobre o problema, parabenizaram  a atuação da Secretaria Municipal de Saúde, deram aqui algumas sugestões
durantes as Sessões, no intuito de auxiliar, e se colocaram à disposição da Secretaria Municipal de Saúde, para que
possam estar somando forças no combate à Dengue. Finalizou sua fala, agradecendo.  Inscrito na fala do Expediente, o
Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentando o Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, o Secre-
tário Municipal de Fazenda, Senhor Marco CorabiAdell, o Presidente da Associação Renasce  São José, Senhor Pascoal
Araújo Chaves, o Senhor Evandro Rento,  representando a Defesa Civil, o Secretário Municipal de Saúde, Alcides
Lopes, demais Diretores e presentes. Disse ao  Presidente Lucas que novamente vinha a essa Tribuna solicitar que essa
casa não seja omissa, e que iria ler aqui um documento, de 28 de fevereiro de 2012, a respeito da Empresa Progresso: “O
ônibus, passando pela Rua Estrada União Indústria, solicita a Vossa Excelência, o Senhor Roberto Fábio de Pessoa
Fraga, que é diretor e presidente da CPTRANS, que analise a oportunidade de retornar com o itinerário da Viação
Progresso, linha São José x Petrópolis e Petrópolis x São José,  pela Rua União Indústria, fazendo o desembarque em
frente ao Palácio de Cristal e seguindo o seu trajeto via Bingen. Segue a proposta para o quadro de horário.” O Vereador
Marcelo disse que queria informar que iria tirar xerox e dar uma cópia para cada  Vereador, cada munícipe que está aqui
nesse horário. Destacou que ele, Vereador Marcelo, não o inventou, até porque não tem a logística da empresa, de
segunda a sábado, saindo de São José para Petrópolis, às cinco horas da manhã, seis, nove e meia, meio dia e meia,
dezesseis horas, vinte horas e trinta minutos, isso saindo de São José; saindo de Petrópolis: às sete horas da manhã,
nove e meia da manhã, meio-dia, três horas da tarde, seis e meia, oito e meia e dez e meia da noite,isso em 2012, em que
eles pediram que  o trajeto do ônibus fosse pela Barão do Rio Branco, para estender esses horários, que eles lhe
passaram, domingos e feriados e, assim, sucessivamente. O Vereador Marcelo disse que está aqui, 2012, e que ele não
inventou o horário. Disse, a seguir, ao Presidente Lucas que não justifica a Progresso retirar esse horário, ainda mais,
com agravante, saindo dez e meia da Rodoviária de Petrópolis, e que eles estenderam até as onze horas da noite,
justamente para atender os alunos  e trabalhadores que não tinham acesso ao PETU, e que , então, demanda  tinha. A
seguir, solicitou ao Presidente que possa convocar uma audiência pública com a Empresa Progresso para dar resposta
aos nossos munícipes, pois isso é uma covardia que a empresa está fazendo com todos, é uma falta de respeito, e a partir

SÃO JOSÉ
06 de Maio de 2015

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO
20  INTERNET  REPRODUÇÃO

ANO VI Nº 725
Quarta - Feira



ANO VI Nº 725
Quarta - Feira

SÃO JOSÉ
06 de Maio de 2015

Prefeitura Municipal  de  São José do Vale do Rio Preto
http://www.sjvriopreto.rj.gov.br

do momento em que eles pedem que possam intervir com outro Município. Destacou, ainda, que o VereadorDárcio, na
época, estava como Presidente, e que   foi realizada  foto com o Prefeito Rubens Bomtempo, e que é inadmissível o que
essa Empresa hoje faz em São José. O Vereador Marcelo afirmou que não concorda e que gostaria que a Câmara tivesse
uma postura mais enérgica, e que pedido do Senhor Presidente,convoque a audiência pública, pois eles tiraram o horário
só porque a Progresso perdeu o PETU, porque senão estaria atendendo aos nossos munícipes, pois já estavam atenden-
do há muitos anos, esse horário existe há mais de dez anos. Disse que gostaria de convocar a população, quando o
Senhor Presidente convocar aqui a audiência pública, para que lote essa Câmara, para dar forças aos Vereadores que
aqui estão cobrando o horário pertencente a São José. Finalizou sua fala, agradecendo.Inscrita na fala do Expediente, a
seguir, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentando o Senhor Presidente  e demais
presentes, disse que sábado participou  de encontro na Fazenda Valverde e o convite foi estendido a todos os Vereado-
res  referente à entrega de cadeiras de rodas, através da Secretaria Municipal de Ação Social,  com a parceira da Igreja
Cristo dos Santos dos Últimos dias, Projeto Mãos que Ajudam. Parabenizou a Senhora Jaqueline Hiat Dias pela ação
desenvolvida,  que teve início em novembro, e se tornou realidade agora, com a distribuição das cadeiras de rodas para
atender aos portadores de deficiência, e onde pode-se ver que o maior ato do cristão é o amor ao próximo. Disse também
que estiveram presentes cinco fisioterapeutas que participaram desse projeto, voluntariamente, e que participaram de
cursos realizados, através da Igreja. Parabenizou o Senhor Antônio José Mendonça pela ação desenvolvida desse
projeto e espera-se que outras ações como esta possam ser desenvolvidas em nosso Município.Findas as Falas no
Expediente, ehavendoordem dia, Projeto de Lei nº 175/15 (Autoriza Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de
R$ 878.429,00 –oitocentos e setenta e oito mil, quatrocentos e vinte e nove reais), em discussão e votação, aprovado em
1º e 2º turnos e,havendo oradorinscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna aVereadoraMaria Anunciação da
Silva. Àsvintehoras e vinte minutos,oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e
registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser
realizada no diadezesseis de abrilde dois mil e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei
lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio
Preto, emquatorze de abrilde dois mil e quinze.
Apm

Ata nº 015 /15

Ata da DécimaQuintaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Munici-
pal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezesseisdias do mês deabrildo ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresMaria Anunciação da
Silva,Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Marcelo Rabello Neves, Carlos Alberto de
Oliveira,Luís Carlos da Silva,Luís de Souza Teixeira e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de
presença,e,havendo número legal, às dezenove horas e vinteminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Em seguida,convidouo Vereador Luís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir,
o Senhor Presidente solicitou que a Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº
14, da Sessão Ordinária do dia quatorze de abril de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental,
sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 261/15, de protocolo nº 0196/15 (Resposta ao Requerimento de
Informações nº 128/15); Ofício GP nº 262/15, de protocolo nº 197/15 (Resposta ao Requerimento de Informações n 225/
15); Ofício GP nº 270/15, de protocolo nº 0200/15 (Resposta ao Requerimento de Informações nº 126/15); Ofício GP nº 258/
15, de protocolo nº 0195/15 (Resposta ao Requerimento de Informações nº 0195/15); Ofício GP nº 267/15, de protocolo
nº0198/15 (Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias para o Exercício de 2016); Ofício GP nº 264/15, de protocolo nº 194/
15 (Convite de licitações); Ofício GP nº 274/15, de protocolo nº 201/15 (Projeto de Lei que altera a redação do Artigo 21
da Lei Complementar nº 46, de 26 de agosto de 2013); Ofício GP nº 275/15, de protocolo nº 202/15 (Altera a redação do §4º
do Artigo 41 da Lei Complementar nº 47, de 12 de dezembro de 2013); Ofício GP nº 268/15, de protocolo nº 199/15
(Resposta ao Ofício nº 056/15); Indicações Legislativas nºs 204/15, 205/15, 206/15 e 207/15, de autoria do Vereador
Francisco Lima Bulhões; Indicação Legislativa de nº 208/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha; Secretaria Municipal de Saúde, protocolo nº 209/15 (Informa o cronograma das ações no combate da Dengue) e
Associação Renasce São José, de protocolo nº 203/15 (De olho no Legislativo).Finda a leitura do Expediente e havendo
orador inscrito para a fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentandoo
Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, o Senhor Josias Gonçalves
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, Presidente da Associação de Moradores do Brucussu, Representantes da Associação Renasce São José, Assessores
Parlamentares e demais  Funcionários, solicitando que ficasse registrado que o ilustre Secretário, Senhor Rogério
Caputo, Secretário de Agricultura, também esteve presente nesta Casa. Disse que gostaria de justificar a sua ausência,
na última reunião, pois informou a essa Casa que, no dia 14/04, estaria em reunião com o Deputado Marcus Vinícius, na
Assembleia Legislativa, no seu Gabinete, tratando de assuntos de interesse da Municipalidade, e que trazia um abraço
do Deputado ao Presidente Lucas e aos demais Vereadores. A seguir, parabenizou o Vereador Marcelo Rabello Neves
por suas palavras registradas na ata de número 14, em que ele faz um reclame em relação à Viação Progresso, e cita o
documento informando de uma reunião que aconteceu com o representante da Viação Progresso, com o Prefeito Rubens
Bomtempo e com representantes da CPTrans - Companhia Petropolitana de Trânsito e Transportes  em Petrópolis, onde
houve um acordo para redução no valor da passagem e aumento de horários. Disse também que, infelizmente, não foi
cumprido e que,quando estiveram aqui presentes nesta Casa, há alguns dias,Representantes da Viação Progresso, foi
dito que usuários da Viação mentem, quando  foi citado que há um número aproximado de doze a quatorze usuários, no
horário das vinte e três horas, isso vindo até Posse e São José do Vale do Rio Preto, sem citar Pedro do Rio e Itaipava.
A seguir, o Vereador Franscisco destacou que, mais uma vez, pode ser visto o descaso e elogiou como foram belas as
palavras do Vereador Marcelo Rabello Neves, porque é inadmissível o que está acontecendo com o Município.  Desta-
cou que, na reunião que aconteceu com os Vereadores, foi dado um prazo de dez dias para que houvesse uma solução
para a falta do ônibus das vinte e três horase que, infelizmente, os dez dias já se passaram e não houve uma resposta.
Mencionou que havia sido informado que haveria uma reunião hoje com o Representante da Progresso, mas que foi
desmarcada. Disse que tem certeza que o Presidente fará essa convocação o mais rápido possível, pois há aqueles que
necessitam trafegar e algumas pessoas já o procuraram, estão dormindo na casa de amigos,dependendo de favores de
patrões, saindo mais cedo ou sendo prejudicados de alguma maneira, enquanto que, na realidade, uma Empresa que
participou de uma licitação se comprometeu com o serviço, e hoje não está se importando pelo que está acontecendo
com São José do Vale do Rio Preto.  O Vereador Francisco disse também que achou interessante quando o Vereador
Marcelo Rabello Nevescitou que bastou a Progresso perder a concessão, a licitação do PETU, para que tomasse essa
postura, parecendo, assim, uma retaliação.  A seguir, o Vereador Francisco disse que ficou feliz  quando ouviu as
informações dadas pelo Vereador Luís Carlos da Silva e pela Vereadora Maria Anunciação da Silva, em relação ao reinício
das obras paralisadas, e o início da obra de saneamento básico, no Torrão de Ouro. A seguir, parabenizou a insistência
da Vereadora Maria Anunciação, em todas as vezes que subiu nessa Tribuna, falando da necessidade do início da obra
de Torrão de Ouro, citando e comparando saneamento básico com saúde pública, e que hoje realmente  agradecem ao
Executivo pelo início daquela obra. A seguir, registrou a necessidade da construção da nova sede da Escola Municipal
Irene Lima e da construção de creche naquela comunidade. Finalizou sua fala, agradecendo.Inscrita na fala do Expedien-
te, a seguir,aVereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os
Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Representantes de Associa-
ção de Moradores, Funcionários  e demais Senhores e Senhoras. A seguir, agradeceu as palavras do Vereador Francisco,
quando se referiu ao problema existente em Torrão de Ouro,e parabenizou-o também pela sua luta, pois vem  registrando
em várias Sessões em relação  à comunidade de Barrinha, quando  menciona a construção da nova escola e a necessi-
dade de uma creche para esta Comunidade.  A seguir, a Vereadora Maria Anunciação agradeceu ao Executivo pelo início
da obra em Torrão de Ouro edestacou que é importante que este atendimento seja oferecido em relação as outras
comunidades que vivenciam problema semelhante de saneamento básico. A seguir,registrou também em relação à Escola
Municipal Santa Isabel, sobre a ansiedade de ver aquela obra concluída, e disse que sabe que o Poder Executivo vem
trabalhado nesse sentido, e que aguardam a resposta do requerimento que foi encaminhado ao Executivo, solicitando
informações sobre o andamento da referida obra. Parabenizou o Vereador Marcelo Rabello Neves, que tem registrado
durante as Sessões sobre os problemas que afetam os munícipes, como também os Vereadores Luís Carlos da Silva,
Rosana Raposo, Francisco Lima Bulhões e também os demais Vereadores. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de
todos. Inscrito, ainda, na Fala do Expediente, o Vereador DárcioAndriolo Machado, que iniciou cumprimentandoo
Senhor Presidente, os Senhores Vereadores,  os Senhores e Senhoras. Disse que écom alegria que está aqui novamente
na Tribuna, até para poder chamar a atenção dos seus Colegas, pois considera que não tem que ficar agradecendo o
Prefeito por fazer uma obra de trezentas manilhas, e que isso é dinheiro de brincadeira, doze mil reais de manilhas, e seus
Colegas ficarem implorando e falando em todas as sessões para que possa fazer essas obras. Disse também que isso é
uma vergonha para um Prefeito de um Município, e que também está lá, mas não vai pedir favor pra Prefeitinho, não, e,
se quer fazer, faça; se não quer, dane-se, porque ele ganhou pra fazer, ele tem dinheiro, que é do povo, para fazer. O
Vereador Dárcio disse que o Prefeito não faz, e acha que tudo tem que estar pedindo favorzinho para ele. A seguir, disse
também que eles são tão incapazes que o dinheiro das propriedades compradas, que estava sub judice, pois estavam
faltando documentos das famílias Morelli e Lima,não tinha capacidade resolver ou não queriam resolver. A seguir,disse
que um dia foi conversar com a Juíza e disse : “ Excelência, a Senhora vai ter a coragem de prejudicar o povo de São José,
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porque a verba do colégio de Morelli está depositado; se existe inventário, ele tem um custo. A Senhora tem lógica,
bloquear o custo do inventário e liberar o resto.” A seguir , o Vereador Dárcio disse também que é só usar o raciocínio
lógico da situação e, da mesma forma, o colégio da Barrinha, que eram três milhões e meio depositados, e que o
pagamento seria duzentos mil e, se o inventário custar cinquenta, bloqueava cinquenta, pagava cento e cinquenta, e
pagava o documento na hora que fosse feito o inventário. O Vereador Dárcio mencionou também que é lógico que se
quitava tudo ou o Município iria perder três milhões e meio, e que ela liberou logo, e que, daí a uns quinze dias, ela tinha
que ouvir de alguém, e que ela tem um monte de problemas, e que talvez não alcance , mas ela logo alcançou esse maluco,
esse irresponsável, esse velho maluco deu uma ideia, que é bloquear os custos dos inventários,  e que acabou a festa,
foi liberado. A seguir, disse ao Vereador Francisco que irão ficar um ano batendo, porque não tem capacidade de resolver,
e com dinheiro na mão, e que já pensou se tivesse que administrar conforme vinha falando sempre, administrar centavos,
para fazer cruzeiros, para fazer milhões, e que eles já estão administrando milhões e não têm capacidade de fazer uma obra
que a Vereadora Maria Anunciação vem pedindo, por misericórdia, há um ano todo, uma obra de doze mil reais de
manilhas, e hoje estão festejando, porque colocaram lá trezentas manilhas, com doze mil reais. Destacou que isso é uma
vergonha para um Gestor, para uma Secretaria de Obras, para um Secretário e para os Funcionários da Prefeitura. Disse
que é tristeparticipar dessa Gestão, desse pessoal, irresponsáveis que são, e que tinham  que ter mais um pouco de brio
e respeitar quem os colocou lá, porque não estão fazendo favor, não; é obrigação de olhar e fazer dentro das possibili-
dades; é pegar e fazer, não é ficar fazendo brincadeira com o Vereador, com o Povo, para fazer uma obrinha dessa. A
seguir, o Vereador Dárcio disse que a Progresso tem que ter um pouco mais de responsabilidade, e que é a favor do
empresário faturar, mas é a favor que tenha respeito e não ficar esse joguete que, na sua consciência, acha que o
Evangelista é um brincalhão, é um cara brincalhão,bota horário, tira horário, e que está parecendo  criança brincando de
pique. Disse que também acha que não tem ninguém brincando e que se a Progresso não tem condição de tocar essa
linha de São José a Petrópolis, porque está dando prejuízo, que entregue, chegue perto do Prefeito e fale: “Prefeito, muito
obrigado. Nós vamos tocar essa linha até tal dia e estamos parando.”Disse que não podem fazer o que estão fazendo
com o povo de São José, pois o último horário de São José a Petrópolis é três horas da tarde, e que isso é uma vergonha.
O Vereador Dárcio mencionou que, em 1964, quando era garoto, tinha 14 anos ou 15, era cobrador de ônibus, e que,
naquela época, tinha dez horários para Petrópolis, e que quarenta e tantos anos depois, há quatro, cinco horários.
Destacou que isso não cabe a quem éPresidente da Câmara,  Vereador e sim ao Prefeito, pois o Prefeito tem olhos, tem
ouvidos, e tem que tomar postura para que o povo não fique passando por esse perrengue que está passando,  os
estudantes estão passando. Disse que, seperderam o PETU,  azar o deles, e que, se tivessem posto preço, tinham ganho,
e que não ganhou porque o PETU era o maná.O Vereador Dárcio mencionou também que falou com eles que teriam que
colocar o preço de passagem para com o transporte do PETU, e que, no entanto, era mais caro, e que veio o outro que
estava meio perdido lá na Baixada, porque acabou a verba do Petróleo, e eles ficaram à toa lá, emItaboraí,  pegaram o
vácuo e ganharam  a licitação. Destacou que não foi mágica,e que eles também não estão perdendo dinheiro,  e
questionou que, se o preço da passagem compensa o ano todo, por que não compensa o PETU, e que eles estão muito
mais caros, e que é bem feito para eles que perderam essa licitação, e que também tomem vergonha e que não fique
punindo o povo. Disse, a seguir, ao Presidente que acha que todas as vezes queassume aqui, é meio enérgico, mas que
sirva até para chamar a atenção dos mais novos, que não tem que ficar pedindo favor a Prefeito, não, pois ele tem mais
é que fazer, é um Prefeito, que foi eleito com eles e tem mais que respeitar.  O Vereador Dárcio disse, ainda, que jamais vai
ficar pedindo favorao Prefeito, e que, inclusive, está precisando  fazer no seu bairro, lá no Monte Florido, botar trezentas
manilhas que, na verdade, já tinha posto, o seu Celso tirou, o Prefeito jurava que ia botar e agora que não põe. Finalizou
sua fala, agradecendo e dizendo queestá batendo no Prefeito, na Tribuna, e vai bater o resto do mandato, que não
precisa dele e que ele também não precisa do Vereador Dárcio, e que  vai ser assim, o povo vai ficar sabendo quem é ele,
e que é responsabilidade dele. Findas as Falas no Expediente, ehavendoordem dia,Requerimento de Informações nº 182/
15, de autoria das Comissões Permanentes, aprovado simbolicamente;Indicações Legislativasnºs 139/15, 144/15 e 160/
15, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves; Indicações Legislativasnºs 153/15, 155/15 e 183/15, de autoria do
Vereador Luís de Souza Teixeira; Indicações Legislativasnºs 166/15, 167/15, 168/15, 192/15 e 193/15,de autoria do Verea-
dor Carlos Alberto de Oliveira;  Indicações Legislativasnºs 157/15, 158/15, 159/15 e 181/15,de autoria do Vereador
Francisco Lima Bulhões, e Indicações Legislativasnºs 141/15, 142/15, 143/15, 150/15, 151/15, 169/15, 170/15, 171/15 e 172/
15,  de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha, aprovadas simbolicamente, e havendo oradorinscrito
para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna aVereadoraMaria Anunciação da Silva. Àsvinte e uma horas,oPresidente
deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário,
convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no diavinte e oito de abrilde dois mil e
quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emdezesseis de abrilde dois mil e quinze.
Apm
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PORTARIA Nº 24, DE 30 DE ABRIL DE 2015.

Designa servidor para o exercício da função de que trata o art. 17 da Resolução nº 821, de 3 de outubro de 2006.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso das atribuições
que lhe confere a legislação em vigor,

R E S O L V E:

Art. 1º – Designar, a partir de 1º de maio de 2015, sem prejuízo do exercício das atribuições do cargo de Oficial
Legislativo, o Sr. CARLOS EDUARDO VIEIRA PLANTZ, matrícula nº 0106-2, para a função de Responsável pelos Bens
Patrimoniais, com as atribuições descritas na Folha 1 do Anexo VII da Resolução nº 821, de 3 de outubro de 2006, em
substituição a servidora RAQUEL XAVIER DE CARVALHO CASTRO, matrícula nº 0104-2.

Art. 2º – Fica revogada a Portaria nº 26, de 17 de setembro de 2013, a partir do dia 1º de maio de 2015.

São José do Vale do Rio Preto, em 30 de abril de 2015.

LUCAS DUARTE RABELLO
Presidente da Câmara Municipal

PORTARIA Nº 25, DE 30 DE ABRIL DE 2015.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso das atribuições
que lhe confere a legislação em vigor,

R E S O L V E:

Art. 1º – Exonerar o servidor ALESSANDRO LIMA DE ANDRADE do cargo de provimento em comissão de
Assessor Parlamentar II, a partir de 1º de maio de 2015, em deferimento ao Requerimento nº 230/15, de autoria do Sr.
Vereador Darcio Andriolo Machado.

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

São José do Vale do Rio Preto, em 30 de abril de 2015.

LUCAS DUARTE RABELLO
Presidente da Câmara Municipal

SÃO JOSÉ
06 de Maio de 2015

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO
24  INTERNET  REPRODUÇÃO

ANO VI Nº 725
Quarta - Feira


		pmsjvrp@uol.com.br
	2015-05-06T20:10:55+0000
	Sao Jose do Vale do Rio Preto
	Assinatura do Diario Oficial




